New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0752 - 0800

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0752 - La motivation des Révélations - «il ne restera pas pierre sur pierre....»

0753 - Le Mystère de l'Être divin - la foi – l'amour – l'esprit de Dieu

0754 - 3 années d'épreuve de la foi – le Christianisme - la prière des lèvres

0755 - L'Indication d’un grand événement - la fin de beaucoup d'hommes

0756 - La Vénération de la vierge Marie - la Naissance de Christ

0757 - Les efforts des Forces enseignantes de l'au-delà

0758 - La Bénédiction de l'Œuvre de Libération - la foi dans celle-ci est nécessaire

0759 - La tâche spirituelle des êtres vivants - la contemplation intérieure

0760 - Être Guidé au-delà par la Force divine - les Électrons

0761 - Confiance enfantine – «Venez à Moi....»

0762 - La course vide de la vie - la peur de la mort

0763 - Paroles du Père - mon nom (B.D.)

0764 - La Cène

0765 - L'amour – la haine

0766 - Le soin et le culte du corps – vouloir précéder la nature – Vieillir

0767 - Parole de Dieu

0768 - (Continuation du Nr. 767) - la cécité spirituelle - Fatigant travail des êtres spirituels

0769 - La Parole déformée – le degré de bien-être - Reconnaître la Vérité

0770 - Les malaises de la vie sont nécessaires

0771 - Après une communication dans une transe

0772 - La pensée juste – Dieu nous guide – Étoile

0773 - (Conférence Jakob Böhme) Réponse

0774 - L'esprit de Dieu – le porteur de la Vérité

0775 - La vie dans la chair (incomplet)

0776 - L'Œuvre de Grâce du Seigneur - Sa Volonté

0777 - Paroles du Père - la Parole - la collaboration dans la lutte pour les âmes

0778 - L'évidente démonstration de Grâce - le Pain du Ciel

0779 - La Lumière de la Vérité – Signe clair de reconnaissance – la Parole de Dieu

0780 - Le sens de la vie – la foi et l'amour

0781 - L'Œuvre en tant que Porteuse de la Vérité - la prédiction de la misère spirituelle

0782 - Le Développement est le résultat de l'esprit de Dieu - les lois de la nature – le Législateur

0783 - La canonisation

0784 - La liaison vivante avec Dieu – la force de la foi - l'humilité – la Grâce – la perfection

0785 - L'école de l'esprit – Sphères de Lumière - la Béatitude

0786 - L'âme avant son existence terrestre - - la doctrine de la réincarnation

0787 - (Continuation du Nr. 786) - l'âme avant son existence terrestre - la doctrine de la réincarnation

0788 - (Continuation au Nr. 786 et 787) - l'âme avant son existence terrestre - la doctrine de la réincarnation

0789 - La lutte contre le mal – soignez la vie intérieure - Préoccupations routinières

0790 - La volonté divine – L’Action de Dieu peut être aussi une période apparente de destruction

0791 - Vaincre les avidités terrestres augmente la force de résistance

0792 - Exhortation à l'amour et à la paix - porter la croix – Venue dans une Forme

0793 - Le Guide et la Conduite divine - le spiritisme – la Vérité

0794 - L'heure de la récompense (après une conférence sur le Christ)

0795 - L'échange spirituel de pensées - la distance du monde

0796 - Les possibilités pour mûrir – les événements du monde - pensées spirituelles

0797 - Lucifer – la lutte et la Victoire

0798 - Les forces d’en bas

0799 - La volonté active est nécessaire - la foi sans preuves

0800 - Le vrai culte religieux

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

La motivation des Révélations - «il ne restera pas pierre sur pierre ....»

B.D. 0752 from 23 janvier 1939, taken from Book No. 16

Le monde niera toujours l’Activité spirituelle, et malgré cela il commencera des recherches sur celle-ci et sur les rencontres spirituelles, bien qu’il mette en doute la Véracité des Communications reçues de cette manière. Et donc le Seigneur choisit cette forme pour donner aux hommes l'Annonce de Sa Volonté. Il est incroyablement difficile de trouver écoute chez les hommes sans toucher à leur libre volonté et en leur laissant la libre décision, parce que la force contraire agit sur la pensée des hommes de la même manière et cherche à présenter comme non crédible ce qui a été entendu, de sorte qu’un homme sans religiosité intérieure, sans un total dévouement à Dieu coure facilement le danger d'entendre celle-ci chuchoter et ainsi de mettre en doute les Révélations reçues, la Parole transmise par Dieu. Et donc il sera possible seulement de transmettre aux hommes la très pure Vérité si le vase d'accueil pour la Vérité divine recevant des Enseignements d'en haut se soustrait complètement au remue-ménage du monde et est prêt à servir Dieu en accueillant avec une pleine volonté les Dons dans la très pure intention de servir Dieu et le prochain, sans en tirer quelque avantage, et en se conformant toujours seulement à la poussée intérieure du cœur. Alors un tel domestique de Dieu atteint déjà sur la Terre un degré de maturité qui le rend capable de pénétrer à travers la matière et de contempler spirituellement. Et malgré cela l'homme du monde restera dans le refus pour le simple motif qu'il ne possède pas la faculté de penser spirituellement, mais considère tout seulement avec des yeux mondains, par conséquent il est convaincu de l'impossibilité d'une liaison de l'au-delà avec la Terre. Il ne peut pas juger un domaine qu’il ne connaît pas, et donc il préférera nier tout ce qui est dans le même cadre. Mais le temps où il a été écrit qu’il ne restera pas pierre sur pierre s'approche toujours davantage, ce qui signifie spirituellement que tous les points de vue devront être bouleversés et ébranlés, pour former une nouvelle façon de penser libre chez les hommes. Toute sagesse que ceux-ci croient aujourd'hui posséder, sera caduque en ce qui concerne les Messages du Ciel, et plus le savoir terrestre pèse sur l’homme, plus difficilement il pourra saisir le nouvel Enseignement parce que seulement celui qui se sera auparavant purifié de toutes les écailles de la sagesse mondaine pourra recevoir définitivement et sans limite les Enseignements sages que Dieu dans Son Amour et Sa Miséricorde transmet aux hommes.

Amen

Le Mystère de l'Être divin - la foi – l'amour – l'esprit de Dieu

B.D. 0753 from 23 janvier 1939, taken from Book No. 16

Qui veut Me reconnaître doit croire, et ainsi de même que la foi prend ses racines profondément dans le cœur, il en est de même de l'esprit en lui, il est Ma Partie, et il guide l'homme à la juste connaissance. Pour Me reconnaître, l'amour doit être actif. La volonté d'aimer doit être transformée en actes, parce que, vu que Je Suis l'Amour Même, Je peux être reconnu seulement dans l'amour, et ainsi l'homme saisit le Mystère de l'Être divin seulement s’il s’efforce de devenir semblable à Dieu. Seulement alors il lui deviendra clair que l'éternelle Divinité ne peut jamais et encore jamais être sondée intellectuellement, mais seulement dans le cœur, pour autant que cela soit possible à un homme. Ainsi de même que l'œil humain n'est pas en mesure de regarder dans la Lumière rayonnante sans endommager la force de la vue de l'œil, encore bien moins l'homme peut saisir dans la vie terrestre l'incommensurable Force de la Lumière et de l'Amour, parce que si cela était révélé à l'homme terrestre dans toute la plénitude de l'Esprit, l'inévitable conséquence serait la dissolution immédiate de toute substance, parce qu'aucun être terrestre ne pourrait subsister à la vue de l'éternelle Ardeur de l'Amour. Dans des éons d'années toute la Force spirituelle change pour ainsi dire par contrainte, elle s’écoule en revenant là où elle a pris son origine, elle s'unit de nouveau avec la divine Force d’Ur qui, bien qu’insaisissable pour l'homme, reste la Source de Vie et l'Origine de chaque être. Dans l’infinité des êtres somnole cette Force non reconnue. Ils ne se rendent pas compte quelles capacités spirituelles sont à leur disposition, et ils n'exploitent ainsi pas la Force divine qui pourrait s'entrouvrir en eux d’une manière incommensurable. Cette Force doit cependant de nouveau être réveillée pour pouvoir se manifester activement et perceptiblement aux hommes. Celui qui maintenant est dans la foi et vit dans l'amour, est vivifié par Mon Esprit. Il lui donne l'Annonce du Ciel et de la Terre, c'est-à-dire de tout ce qui est visible et invisible; Il lui transmet un savoir qui est très au-dessus du savoir d'un sage du monde. Il lui révèle la Création, son sens et son but pour l'homme terrestre et lui fait reconnaître dans quel rapport il est envers le Créateur. Et si l'homme, guidé par l'Esprit, commence à pressentir l'Esprit d'Amour de Dieu, il commence aussi la réunification de l'esprit de Dieu dans l'homme avec l'éternel Esprit d’Ur, l'Amour divin, et l'esprit dans l'homme s'est libéré de tous les liens de la matière qui sont une entrave pour l’unification définitive. L'esprit est libre et tend maintenant incessamment à la rencontre de l'éternelle Lumière, et l'attente dans la forme à travers des millénaires a trouvé sa fin, pour l'indescriptible Joie du Créateur et de Sa créature.

Amen

3 années d'épreuve de la foi – le Christianisme - la prière des lèvres

B.D. 0754 from 24 janvier 1939, taken from Book No. 16

Toute tâche implique un certain engagement, et le fils terrestre doit toujours chercher à l’exécuter avec toutes ses forces et ne permettre aucun ajournement, parce qu'une Œuvre comme celle-ci demande un grand dévouement et elle est trop miraculeuse pour être assimilée à un exercice quotidien mécanique. Et ainsi tu dois mettre tout ton cœur à ce travail, et tu dois t’efforcer de t’y dédier avec toute la volonté et une complète abnégation, pour qu'il ne subisse aucune perte suite à des futilités. Et ainsi nous commençons:

Il devra se passer trois années entières pour que tous les chrétiens aient passé l'épreuve de la foi, et en sortir consolidé en soi ou bien avoir rejeté complètement la foi en Jésus-Christ en tant que Rédempteur du monde. Durant ces trois années une séparation nette sera clairement perceptible, parce que le monde avec ses disciples cherchera à obtenir un total détachement de la foi, tandis que les autres s’uniront de plus en plus solidement et se donneront plus intimement que jamais à leur Sauveur et Rédempteur. Le nombre de ceux-ci sera beaucoup plus petit et donc la Terre devra encore subir une grande misère pour sauver ce qui n'est pas encore totalement sous la coupe de Satan. La grande communauté de ceux qui renient le Seigneur va à la rencontre d’un temps terrible. Le Seigneur est sans Compassion lorsque Ses Paroles et Ses Avertissements ne sont jamais écoutés et lorsque ceux-ci sont raillés et moqués. Il est d’une grande importance de reconnaître comment le Seigneur cherche à venir près des hommes avec Amour et Douceur et malgré cela Il rencontre des cœurs toujours plus durs, alors que Son Intention est toujours le retour de Ses fils tombés mais celle-ci n'est pas reconnue ni comprise, ne Lui laissant ainsi plus qu’un seul moyen pour rendre les cœurs plus malléables, et ce n’est pas la Douceur ni la Miséricorde, vu qu’elles ne sont pas prises en considération. Les hommes peuvent retrouver leur Créateur seulement au travers d’une grande affliction et oppression, mais alors le cœur doit parler, parce que le Seigneur ne S'occupera pas de la prière des lèvres et après cela il y aura encore une séparation qui peut abuser les ignorants à leur dernière heure. Un soupir du fond du cœur au Père de l’univers suffit à sauver un fils de la plus grande misère. Mais qui ne le demande pas en Esprit et en Vérité appellera en vain, parce que son appel ne peut pas être entendu, et ainsi il n'y en aura pas beaucoup qui à leur dernière heure reconnaitront leur appartenance au Père, mais pour les quelques-uns qui le feront ce sera vraiment une Bénédiction.

Amen

L'Indication d’un grand événement - la fin de beaucoup d'hommes

B.D. 0755 from 24 janvier 1939, taken from Book No. 16

«Vous avez Ma Parole et vous ne vous en occupez pas ....», voilà ce que Je voudrais crier aux hommes qui sans arrêt poursuivent seulement leurs joies terrestre, et Je voudrais les avertir de tous leurs désirs inutiles, mais Ils ne M'écoutent pas. Et donc J'ai maintenant décidé de leur faire arriver les derniers Avertissements sous une forme qui doivent les occuper. Combien peu le sens de l'homme est tourné vers sa vie intérieure, combien rapidement il oublie les douleurs et les préoccupations, misère et besoin lorsque Je lui enlève cette pression, et combien de fois il laisse passer de tels Avertissements de l'Amour, sans s’occuper de ceux-ci. Et ainsi maintenant Je veux que leurs pensées soit ébranlées puissamment, et voir s’il y a encore une amélioration possible de l'humanité. Ma Préoccupation est leur retour intérieur, parce que Mon Amour est toujours encore tourné vers ces êtres et Je veux toujours seulement la chose la meilleure pour eux. Mais leurs cœurs ne Me reconnaissent pas. Ils cherchent leur dieu dans chaque joie du monde auquel ils sacrifient tout, mais ils ne se rendent pas compte de l'origine de leur âme. Et si maintenant Je veux guider vers Moi leurs pensées, Je dois employer la violence et agiter les cœurs des hommes dans une grande mesure à travers un événement douloureux, qui mettra tout le monde en émoi. Pour ceux qui en seront frappés, Je serai un Juge doux, vu qu’ils donnent leur vie pour des innombrables fils terrestres auxquels doit être indiquée avec cela la voie vers le Haut. Je n'ai pas d’autre but que de sauver les hommes de la profonde misère, et maintenant Je dois employer des moyens qui sont apparemment une Œuvre de destruction, mais pour l'humanité ce doit être, au contraire, la libération des chaînes de l'adversaire, et le temps s'approche toujours plus où iront de pair la vie et la mort. La vie pour les hommes qui se convertissent à Moi, et la mort pour beaucoup d’autres, mais pour ceux-là il leur sera dévoilé dans l'au-delà la connaissance de la Force spirituelle, pour qu'ils n'aient aucun dommage à cause de leur vie terminée prématurément.

Amen

La Vénération de la vierge Marie - la Naissance de Christ

B.D. 0756 from 25 janvier 1939, taken from Book No. 16

La Vie de Jésus sur la Terre devait se passer à travers une Naissance normale. La Divinité voulait S’incarner dans le Corps d'un Homme sur la Terre, et donc ce Corps devait avoir une origine naturelle, c’est à dire être procédé du giron d'une femme. Mais du temps de Jésus, tout l'extraordinaire de cela eut une rapide explication, c’était une facétie du diable. On a aussi cherché à trouver une explication naturelle, mais celle-ci ne pouvait se trouver facilement, alors on s’est contenté d’un jugement cataloguant un très grand nombre hommes comme étant infidèles à Dieu. Selon les hommes, la Naissance de Jésus était un Acte, qui ne remplissait pas toutes conditions préalables et pour cette raison on voulut faire valoir la même explication pour une vierge que tout le monde reconnaissait toutefois comme extrêmement pieuse.

Les phénomènes extraordinaires survenus lors de la Naissance en ont surpris plus d’un, mais la plupart y attribuait peu d'importance. Et ainsi seulement un petit cercle reçut l'annonce d'une Naissance d’un type extrêmement rare, à savoir l’éveil d'une Vie, auquel manquaient les conditions naturelles habituelles et qui était donc un événement dû à la Volonté et à l’Omnipotence de Dieu. Cela fut ensuite exploité d’une manière telle que les hommes ont utilisés l’image de la mère Marie pour créer un être à qui va leur adoration, méditation et amour dans une mesure qui détourne l'homme de sa plus grande tâche terrestre, à savoir: d'établir la liaison avec le Seigneur et Sauveur Lui-même. Cette règle s’applique aux demandes exceptionnelles d’intercession comme aussi à l'insensée adoration qui manque de toute motivation, pour la mère de Jésus qui aurait été l’élue de Dieu suite à sa piété, mais puisqu’elle ne pouvait absolument pas se rendre compte de la très grande Grâce qui lui avait été accordée elle n’était donc qu’une servante élue de Dieu, c’est donc Seulement à Dieu qu’en revient l'Honneur, parce que tous les êtres sont Son Œuvre.

Amen

Les efforts des Forces enseignantes de l'au-delà

B.D. 0757 from 25 janvier 1939, taken from Book No. 16

Combien sont à plaindre les hommes qui ne veulent pas Me reconnaître! Et avec combien de Grâce Je pardonne! Mais en ces temps de misère il leur manque un solide soutien pour que chaque pensée, même si elle est tournée seulement vers la préservation de la vie terrestre afin de la débarrasser de toute misère, soit utile. Mais maintenant viendra aussi leur heure, parce que l'épreuve de la vie est profitable seulement dans le franchissement des adversités qui doivent être imposées à un fils terrestre, pour que sa vie terrestre soit utile pour lui et son âme. Donc tâche de te taire lorsque tu n’as pas encore la compréhension pour les Vérités spirituelles, et maintenant reçois:

Les esprits purs instruisent les hommes sous différentes formes. Là où est possible une liaison directe avec l'au-delà, une instruction régulière peut être mise en place et grâce à cela les Sagesses qui touchent tous les domaines peuvent être offertes. Une instruction appropriée peut commencer selon la capacité de réception avec laquelle le fils terrestre peut recevoir chaque connaissance. Une personne qui désire la Vérité pourra être instruite dans la très pleine Vérité, vu que les Forces spirituelles d'enseignement s’engagent à transmettre dans toute sa plénitude le savoir spirituel. A la proximité de chaque homme terrestre demeurent des êtres spirituels sages qui cherchent à agir sur ses pensées pour promouvoir de cette façon la vie intérieure. Qui sent en soi la poussée de donner à ses pensées une direction déterminée, ou bien s’occupe en vue du vrai but de la vie, ses pensées sont guidées ou influencées par de tels êtres spirituels actifs qui prennent soin des âmes qui cherchent ou bien qui errent. Aucun homme ne reste totalement sans l’influence d'une partie spirituelle, seulement le succès de ces êtres n'est pas toujours le même et pas toujours satisfaisant, parce que souvent ils se heurtent à une vraie et dure résistance, c'est-à-dire là où la matière tient l'homme encore trop dans ses filets et où il ne veut rien savoir d'un monde spirituel qui serait en dehors du monde matériel. Là chaque pensée qui se lève sur une destination spirituelle sur la Terre est vite rejetée, parce qu'elle ne dit absolument rien à l'homme devenu totalement matériel. Et vraiment pour de tels hommes un éclaircissement est absolument nécessaire, et les êtres spirituels qui veulent enseigner, souvent n'obtiennent rien, et avec la plus grande patience ils doivent toujours de nouveau chercher à enseigner aux hommes à penser autrement et ainsi les rendre accessibles au monde spirituel par leurs chuchotements. C’est la Volonté du Père céleste, qu’aux fils terrestres doive arriver l’Aide d'en haut, pour imposer une halte à l'appauvrissement spirituel des hommes, et donc des moyens appropriés sont employés pour arrêter la rétrogradation spirituelle qui se fait remarquer jour après jour toujours plus clairement, ils doivent procurer de grands succès et trouver l'Approbation du Créateur divin. Celui qui fera attention aux temps qui vont suivre remarquera des phénomènes extraordinaires qui se répèteront toujours plus souvent, pour guider inévitablement les pensées des hommes vers des choses surnaturelles. De tels phénomènes apparaissent toujours après avoir été précédés d’un puissant ébranlement animique, alors les hommes s'occuperont de choses qui pour eux sont inexplicables et ensuite ils chercheront l'explication dans le surnaturel et s’ils sont de bonne volonté ils la trouveront même, parce que le Seigneur cherche à apporter le salut à chacun, et cela d’une manière différente, donc faites attention à tout ce qui peut vous guider au savoir, car c’est cela que s’efforcent de faire vos amis de l'au-delà, parce qu'ils sont préoccupés par le salut de votre âme et voudraient vous assister en vous aidant dans le temps pendant lequel vous errez ou êtes encore ignorant. Celui qui ne s'oppose pas avec une grande obstination à l'Aide d'en haut, chaque événement lui apportera la connaissance et la plus grande utilité si c’est sa volonté d'arriver à la Vérité.

Amen

La Bénédiction de l'Œuvre de Libération - la foi dans celle-ci est nécessaire

B.D. 0758 from 26 janvier 1939, taken from Book No. 16

Pénétrer dans le Royaume de l'Éternel doit être permis seulement à ceux qui, au plus profond du cœur, ont la foi dans le Rédempteur, parce que c’est une incomparable erreur que de Le nier, et toute la matière devrait augmenter sans le divin Rédempteur, vu que Lui seul a pu casser le pouvoir de la mort et seulement ainsi il est devenu possible pour l'humanité de vaincre la matière. Mais un homme ne peut jamais et encore jamais se libérer des chaînes par sa force propre, et donc il doit avoir une pleine foi dans le Rédempteur du monde. Seulement alors il peut être guidé dans la Vérité, parce que l'homme peut reconnaître ce qui est juste seulement lorsqu’il s'est libéré des liens de la matière. Mais le cheminement terrestre sort de la Volonté divine lorsque l'homme de par sa libre volonté altère dans le cœur la pensée de la Rédemption, par exemple lorsqu’il s'imagine être exposé sans salut au pouvoir contraire, ou que sa lutte pour la connaissance serait inutile parce que le pouvoir du malin sans l'Œuvre de Libération serait si fort que l'homme ne pourrait pas le combattre. Mais justement ce pouvoir a été cassé à travers le Seigneur Jésus Christ, et maintenant la Puissance de l'Amour a le dessus. Donc il ne peut jamais être exclu la foi dans le divin Rédempteur, parce que le Seigneur prend soin de chacun qui croit en Lui. Mais Il ne peut pas faire arriver la même Aide et Grâce à ceux qui Le refusent et partent en guerre contre Lui. Au seuil de la mort l'homme peut donner souvent un regard dans le Royaume de l'Éternité. Tout à coup il reconnaîtra la valeur de la foi en Jésus Christ, mais pour certains il sera alors trop tard. Donc maintenant la Divinité lutte pour chaque âme, Il veut leur montrer comment pouvoir avoir une part de toutes les Grâces qui étaient rendues accessibles aux hommes à travers l'Œuvre de Libération. Mais tout l'Amour et la Miséricorde de Dieu sont vains là où le fils terrestre se ferme obstinément à toutes les indications. Le Seigneur a prononcé ces Paroles sur la Croix: «Père, pardonne-leur, parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font ....» Et le Père longanime et plein d'Amour est seulement enclin à instruire les ignorants et à leur donner l'Annonce de la Bénédiction de l'Œuvre de Libération. Le monde devient toujours plus obstiné, toujours plus obscur dans ses pensées et il s'éloigne toujours davantage de la Vérité. Ainsi il n’existe plus qu’une seule possibilité pour changer les pensées des hommes au travers d’événements qui ébranlent le monde, et pour ne pas laisser aller à la ruine tous ces errants il est justement donné cette Punition de Dieu, pour que retrouvent encore la voie du retour vers le Père ceux qui entendent Son Appel et qui le suivent. Le Créateur de tout ce qui existe veut vraiment seulement le meilleur en Esprit pour Ses créatures, même si les hommes ne le reconnaissent pas comme tel. Tout ce qui était, qui est et qui sera, s'est toujours produit dans le but du développement spirituel des hommes, parce que le Père dans le Ciel est affectueux, sage et juste, et Il forme les Choses comme elles peuvent être supportées spirituellement pour Ses fils sur la Terre.

Amen

La tâche spirituelle des êtres vivants - la contemplation intérieure

B.D. 0759 from 26 janvier 1939, taken from Book No. 16

Tourne ton regard toujours seulement en haut, alors tes pensées et ta volonté seront toujours bien guidées. L'âme est si souvent en danger de vaciller que le Seigneur doit toujours de nouveau soigner celle-ci dans la plus grande Patience et lui conseiller de consolider sa foi, parce que l'abattement se trouve seulement dans une foi faible et il opprime l'âme. Pour l'âme c’est une certaine contrainte d’être tenue parfois dans une dépression pour fortifier sa foi, parce qu'alors elle lutte encore plus, vu que cette condition l'ennuie, et elle cherche à s’en libérer. Pour elle il serait tranquillisant de reconnaître l'utilité de la prière et la Bénédiction de beaucoup de petites adversités et de maladies, donc remettez-vous pleins de confiance à la Conduite divine, et vous n'aurez plus de raison de craindre ou de devenir faibles dans la foi. Et dans cette certitude reçois ce qui t'arrive aujourd'hui comme Enseignements spirituels:

Chaque être, pour aussi petit qu’il soit, est nécessaire dans la Création de Dieu, mais l'homme ne sait pas quelle est la sorte et le but de sa tâche. Dans beaucoup d’entre eux on peut observer l'activité terrestre extérieure, mais l'activité spirituelle, qui est le vrai but de beaucoup de petits êtres vivants, reste cachée aux hommes et sera reconnue seulement après avoir déposé le corps charnel. Si vous les hommes pouviez donner un regard dans le Royaume du monde des esprits actifs, vous ne finiriez pas de vous étonner. Et il est de toute façon en votre pouvoir et en votre volonté de vous approprier la faculté de pouvoir contempler ce qui est caché. Pour pouvoir reconnaître l'activité de tous les êtres, même des plus petits, il suffit pour cela de se plonger dans les Magnificences de la Création de Dieu avec une foi solide comme un roc dans l'Amour et dans l'Omnipotence de Dieu et de Lui ouvrir volontairement son cœur. Et les images pourront être regardées comme dans un miroir clairement visibles dans le cœur de l'homme, et le fils terrestre entendra l'explication, l'œil spirituel s'ouvrira, et le Seigneur Lui-même enseignera là où il y a une profonde nostalgie pour la Vérité et le savoir. Et vous reconnaîtrez l'incessante activité sur la Terre et dans l'au-delà, vous verrez que chaque être a à s'acquitter d’une tâche qui a beaucoup plus d'effet spirituel que terrestre, même si la dernière activité est nécessaire pour la subsistance de l'entière Création. Parce que l'être le plus petit n'a pas été créé sans but ou inutilement, toutes les créatures perçoivent les Courants spirituels et elles les mènent toujours plus loin, de sorte qu’elles s'acquittent en quelque sorte de leur tâche en tant que médiateurs et transmetteurs de la force d’esprit comme des électrons qui seraient indispensables pour la Création entière.

Amen

Être Guidé au-delà par la Force divine - les Électrons

B.D. 0760 from 27 janvier 1939, taken from Book No. 16

Il est donc laissé à votre discrétion à vous les hommes d'observer l'Œuvre de Création comme moyen de procréation du Rayonnement de la Force divine. Dans le Plan de la Création celle-ci peut être envoyée dans le Cosmos seulement à travers un nombre infinis de petits êtres vivants, pour que l'homme puisse avoir accès à une partie de cette Force dans la plus grande mesure et s'unir de nouveau, comme être purifié, lui même Force de Dieu, avec la Force d’Ur. Si vous les hommes pensez à cette voie infiniment longue et considérez que vous-mêmes en êtes l’étape finale, alors il doit aussi vous être compréhensible que maintenant votre tendance devrait être tournée seulement toujours vers ce dernier but, parce que vous recevez en vous les innombrables Miracles de la Création divine, qui ont tous trouvés, compénétrés de la Force divine, l'unification dans l'âme de l'homme, et vous comprendrez de quoi il s'agit maintenant lorsque le dernier vase d'accueil de chaque Force de Dieu est cassé sans scrupules et que chaque Force déjà existante contribue à l'augmentation de la matière, alors que celle-ci doit être justement dissoute et transformée totalement en spirituel, et c’est ce qui se passe lorsque la Force de Dieu n'est pas utilisée pour le perfectionnement spirituel, mais qu’elle est consommée seulement et uniquement pour des choses purement mondaines. Vous recevez vraiment en vous en grande plénitude cette Force, qui s’écoule de Dieu, sans savoir quelles possibilités il y a au travers de celle-ci si vous vouliez utiliser cette Force dans le sens juste, comment pourriez-vous pénétrer dans les Miracles de la Création divine et comment votre regard spirituel pourrait-il voir ce qui autrement vous est invisible, comment pourriez-vous vous convaincre de l'Amour, de la Sagesse et de l’Omnipotence de Dieu, si votre sérieuse volonté n’était pas d’atteindre la possible perfection déjà ici sur la Terre. Plus vous apprendrez à contempler spirituellement, moins vous sentirez le poids terrestre, et dès que l'esprit de Dieu devient vivant en vous, vous devenez des patrons sur toute la matière, mais pour que votre esprit soit réveillé à la vie il doit être seulement tourné vers l’utilisation de la vie terrestre uniquement pour votre bien spirituel. Vous devez rester dans la plus profonde union avec le divin Créateur et vous confier toujours seulement à Sa Main de bon Père. Alors chaque pas sera un pas vers la perfection, parce que Dieu voit seulement la volonté du fils terrestre. Si celle-ci est tournée vers Lui, alors Il saisit son cœur avec Son Amour et le guide à la rencontre du juste but. Celui qui du plus profond du cœur envoie toujours la prière au Père: «Je veux Te servir dans le temps et dans l'Éternité ....», sa volonté saisit aussi la Force qui lui arrive, et celle-ci l'attire vers le haut, parce que tout ce qui procède de Dieu, lorsqu’il n’y est opposé aucune résistance, reconduit aussi inévitablement à Dieu.

Amen

Confiance enfantine – «Venez à Moi ....»

B.D. 0761 from 27 janvier 1939, taken from Book No. 16

Devenez tous comme les enfants et conquérez-vous ainsi le droit d’être guidé par la main comme un enfant mineur et votre voie sera vraiment la voie juste. Un sentiment méconnu, celui de l'être qui est sous bonne garde, vous fera supporter plus facilement la vie, et si vous vous remettez confiant dans la Main du Seigneur et Sauveur, il ne vous manquera rien. Parce que Ses Paroles sont aimables: «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer.» Lorsque le Seigneur Lui-même vous fait cette Promesse et que vous êtes dans la souffrance vous devez penser seulement au Seigneur, et Il vous aidera à la supporter, parce qu'il n'abandonne pas Ses fils. Prenez bien à cœur ces Paroles, parce que le difficile temps de la Terre est encore devant vous, et celui qui ne se donne pas avec confiance au divin Sauveur aura à lutter avec une indicible difficulté. Sa Parole est la juste Consolation en tout temps, qu'Il a donné aux fils terrestres dans Son Amour, et celui qui se conforme à celle-ci pourra supporter magnifiquement fortifié la grave souffrance à venir sur la Terre, parce que sa Parole est en même temps Force et Vigueur pour le cœur craintif. Et n'oubliez pas la prière. Apportez au Père dans le Ciel toutes vos préoccupations et votre misère, pour qu'Il vous envoie l'aide à l'instant juste. Tous ceux qui se tournent vers le Père ne frapperont pas en vain, car il sera toujours répondu à leur demande, si celle-ci Lui est envoyée en toute intériorité. Et si autour de vous tout devait vaciller, alors soyez solides et tenez-vous en aux Paroles du Seigneur qui a dit aux Siens qu’Il les protègerait de tous les dangers du corps et de l'âme.

Amen

La course vide de la vie - la peur de la mort

B.D. 0762 from 28 janvier 1939, taken from Book No. 16

La course à vide de la vie dans son ensemble doit faire réfléchir aux moments où la vie n'est pas bien utilisée, et quelle erreur en est la cause. L'âme se trouvera dans une grande misère lorsque le temps sur la Terre se sera passé sans aucun succès spirituel. Alors l'âme sera prise d'un sentiment de peur lorsqu’elle verra s'approcher toujours plus la fin de la vie terrestre et percevra involontairement l'état atroce qui va suivre. Et cela se manifestera ensuite par un sentiment de peur de la mort. Et cette peur de la mort est souvent le dernier avertissement pour la prise de conscience. Lorsque l’homme a atteint tous les buts terrestres, même si après il ne peut pas constater une vraie satisfaction et un épuisement définitif de ces désirs, lorsque malgré une vie dans le bien-être terrestre il sent le vide au plus profond du cœur, alors il s’efforce de scruter la cause de ce sentiment de non satisfaction, et doit reconnaître que la continuation de la Vie après la mort ne le fait pas arriver au calme intérieur. Il doit reconnaître que tout ce à quoi il a tendu jusqu'à présent trouve une fin, et cette pensée ne lui donne pas une sensation de sécurité, mais plutôt de malaise, parce qu’au plus profond du cœur il ne peut pas se donner la réponse sûre de ce qui l'attend après le décès. Et cette réflexion et ce ruminement intellectuel lui procure souvent un approfondissement des questions spirituelles car tout à coup il apprend à reconnaître avec un esprit limpide le caractère éphémère et inutile de tout ce qui est terrestre et porte dès lors plus d’attention à l'insondable. Alors son esprit devient mobile dans la même mesure où son désir pour ce qui est terrestre diminue, et cela lui procure la peur de la mort, mais à l'âme il a été garanti assistance par les Forces spirituelles bonnes qui combattent pour elle. Donc la pensée de la mort peut être indiciblement bénéfique pour ceux qui trouvent toujours et facilement la satisfaction de leurs avidités mondaines. Ils ne s'occupent plus du monde et de ses dangers car ils les ont vaincus pour toujours, mais ils sont impuissants et sans force face à la mort, et dans la connaissance de leur vrai état de faiblesse la peur prend ses racines, ce qui pousse ensuite leur volonté à chercher comment vaincre la peur de la mort. Et cela les conduit à l'unification avec l’éternel Créateur de la Vie auquel la mort est soumise. Celui qui l'a reconnu, ne s'effraye pas de la mort, parce que son âme a trouvé la Vie éternelle. La mort signifie obscurité et nuit. L'envie et le désir du monde enveloppe l'esprit dans l'obscurité, et cet état ressemble à la mort éternelle. Seul celui qui vainc le désir pour le monde passera de la nuit à la Lumière, il se réveillera de la mort à la Vie, et vaincra la mort sans aucun doute. Donc la toute première condition est de se détacher du monde, pour libérer l'esprit des chaînes de la matière, et alors chaque pas à travers la vie terrestre signifie une promotion pour l'âme et aura pour conséquence le développement spirituel vers le Haut. Et à la fin de ses jours l'homme pourra dire: Ma vie a été vraiment une course à vide, tant qu’elle n’avait pas atteint le but d’être dans la Lumière de la Vérité, et n’avait plus de raison de craindre les frayeurs de la mort.

Amen

Paroles du Père - mon nom (B.D.)

B.D. 0763 from 28 janvier 1939, taken from Book No. 16

Les fils de bonne volonté Me porteront dans le cœur et chercheront Mon Esprit, parce que leurs âmes M'ont reconnu. Et toi, Ma fille, écoute Ma Voix car chaque fois que tu Me sacrifies ton temps, Mon Travail sur toi ne sera pas vain. Les heures durant lesquelles tu crains ne pas avoir la Force dont tu as besoin pour agir pour Moi, deviendront toujours plus rares. Dans les jours à venir il te sera assigné une tâche que tu accompliras facilement avec Mon Aide et en toi deviendront puissants la foi, l'amour et la volonté, parce que Je serai Moi-même ta récompense - et tu y tendras avec toute ta ferveur.

Ma Fille, dans ton nom est cachée tout ce qui doit être révélé à l'humanité par toi: en effet les hommes doivent ressentir le repentir, reconnaître leur Origine, travailler sans arrêt sur leur âme, être actif dans l'amour, écouter Ma Voix dans le cœur, renoncer à toutes les joies du monde, se soumettre humblement au Père dans le Ciel, demander sans interruption la Grâce de servir le Créateur du Ciel et de la Terre, de servir son cher prochain, et de rendre l'honneur au Père dans le Ciel durant toute l'Éternité.Mon enfant, tout ce qui doit être révélé à l'humanité à travers toi est caché dans ton nom:B Ussé - B - Ils doivent expier E rkennen - E - reconnaître leur origine R astlos - R - travail sur leur âme sans cesse T Atig - T - être actif avec amour. H orchen - H - écouter la voix dans leur cœur un llen - A - nier tous les plaisirs du mondeD emütig - D - humblement se soumettre au Père dans les cieux U m - U - prier constamment pour la grâce D ienen - D - servir le Créateur du ciel et de la terre D ienen - D - servir leur prochain avec amour E hre - E - et donner à Moi, le Père dans les cieux, l'honneur pour toute l'éternité

Tu vois, ceux qui cherchent le monde, ne peuvent pas Me trouver; mais ceux qui Me cherchent, à ceux-ci Je viens à leur rencontre et voudrais Me révéler à eux. Qui se donne à Moi, Me possédera, et qui fait appel à Ma Grâce se trouvera au milieu de Ma Grâce, parce qu’entendre Ma Parole est vraiment un Cadeau de Ma Grâce de Mon Amour. Prépare-toi à recevoir Mon Don en signe de Mon Amour, soigne ton âme, Ma fille, prends connaissance de Mon Amour et efforce-toi de ressentir dans ton cœur l'amour le plus pur pour Moi, parce que dans le cœur où Je veux demeurer, tout ce qui est impur doit être éloigné, et Je trouve Complaisance seulement dans le pur amour, dans l'amour qui ne prétend rien, qui donne seulement et qui est prêt à se donner du mal pour servir. Le pur amour est très précieux comme une pierre précieuse fait rayonner la Lumière la plus claire autour d'elle, rend heureux et veut toujours seulement donner. Lorsque cet amour prend possession de ton cœur, alors tu M'accueilleras en toi et cacheras Mon Image dans ton cœur, et cela sera la plus sublime Béatitude pour toi déjà sur la Terre. Ce qui t’est destiné, lorsque Mon Amour est autour de toi, cela doit te rester encore caché, parce que tu n’atteindras le bon degré de maturité que seulement à travers une constante recherche de Mon Amour, et pour cela il est à ton avantage de demander du plus profond du cœur Moi et Ma Proximité, lorsque tu te recommandes à Ton Sauveur dans une prière fervente. Je viens - à l'improviste - et J’entre dans la demeure que ton amour M'a préparée, et Je rends indiciblement bienheureux ceux qui croient en Moi et M'aiment. Je ne laisse pas languir Mes fils qui se donnent à Moi, et Je M'approcherai d’eux et Je Me ferai reconnaître au temps juste.

Amen

La Cène

B.D. 0764 from 29 janvier 1939, taken from Book No. 16

La devise de ta vie doit être: «Je veux toujours m’efforcer de servir le Seigneur en toutes choses ....», et Sa Bénédiction t'accompagnera sur toutes tes voies. Accueille ce que le Seigneur t’a assigné: Le très saint sacrement de l'autel a été donné par Dieu, mais sa signification doit aussi être bien comprise. Maintenant tu es entourée d’un mur de protection d'amis spirituels, qui te tiennent à distance de tout ce qui est faux et erroné, de sorte que les hommes peuvent recevoir des éclaircissements à travers toi sur une telle question qui a été très souvent un sujet de disputes. Depuis longtemps dans la pensée des hommes s'est insinuée une opinion entièrement fausse, qui a été la source de conflits et de divergences de positions. Sans avoir prié pour obtenir l'Assentiment du divin Seigneur et du Sauveur, il a été émis une disposition qui est contraire avec la Doctrine divine.

La représentation vivante de la sainte dernière Cène est uniquement l'acceptation de la Parole de Dieu avec le cœur. Qui mange Ma Chair: signifie qui accueille Ma Parole avec un cœur affamé – et boit Mon Sang, signifie que celui qui accueille Ma Parole, accueille la Vérité et vit totalement dans la Vérité selon Ma Parole, autrement dit M'accueille. Mes Paroles sont à entendre en ce sens: De même qu’à l'homme le pain est nécessaire pour le bien-être corporel, la pure Parole de Dieu est nécessaire pour la conservation de la Vie éternelle. Et de même que le vin donne force au faible, la Vérité de Dieu doit fortifier l'âme, si celle-ci L'accueille en elle. Et lorsqu’on parle d'une transformation du Pain et du Vin en Ma Chair et en Mon Sang, alors cela est à comprendre de la manière juste, à savoir que Ma Parole M’apportera Moi-même de la même manière auprès de l'homme si celui-ci la respecte, c'est-à-dire si Elle est mangée et bue et qu'ensuite avec Ma Parole l'homme M'accueille en lui-même, parce que Ma Parole enseigne l'amour et Moi-même suis l'Amour.

Celui qui M'aime, M'accueille totalement dans son cœur et par conséquent il est rassasié à Ma Table avec Mon Pain et Mon Vin. La signification en a alors été bien comprise, mais il a été décidé de souligner l'importance cérémoniale de Mes Paroles, et maintenant on donne la plus grande importance à la cérémonie, de sorte que, qui ne s’en acquitte pas, est déclaré rester dépourvu de toute Bénédiction et c’est ainsi que le formalisme a été observé en premier, mais le sens profond s’est perdu, la communion est devenue de plus en plus une formalité, la Parole, la Vérité divine ne peut plus entrer dans le cœur des hommes, en revanche la cérémonie a été préservée jusqu’à aujourd'hui, et l'homme croit avoir accompli pleinement son devoir lorsqu’il s’est approché de l'autel du Seigneur avec foi.

Mais comment pourrais-Je prendre demeure dans un homme qui, auparavant, ne se serait pas transformé lui-même en amour, qui ne se conformerait pas à Ma Parole et n'observerait pas Mes Commandements? Qui veut M'accueillir physiquement et spirituellement et Me porter dans son cœur, doit manger Mon Pain et boire Mon Vin, il doit désirer le Pain de la Vie comme une Nourriture qui vient du Ciel, et il doit boire le Vin, la Vérité vivante, qui afflue à ceux qui ont soif. Ce n’est qu’alors qu’il mange Ma Chair et boit Mon Sang et ainsi il vivra dans l'Éternité, parce qu'alors il est en Moi et Moi en lui.

C’est seulement ainsi et pas autrement qu’il faut comprendre la Cène que J'ai inaugurée avec ces Paroles, mais que vous les hommes avez interprétées à votre propre discrétion sans en reconnaitre le sens profond. Plus vous cherchez à observer avec ferveur seulement la formalité et plus vous accueillez exclusivement extérieurement Mon Pain et Mon Vin, et moins Moi-même serai présent et ainsi vous-même ne Me recevrez pas, mais vous serez près de Moi seulement dans l'imagination, parce que Je suis seulement là où se manifeste le plus profond amour pour Moi, à travers l'accomplissement de Mes Commandements et une vie conforme à Ma Parole, parce que seul celui qui mange Ma Chair et boit Mon Sang s'acquitte de Ma Volonté et Me sert, seul celui qui se déclare pour Moi devant tout le monde, sera vraiment Mon disciple, avec lequel Je veux partager le Dîner et que Je veux rassasier, et celui à qui Je donnerai sa part sera nourri par Moi et recevra le Pain du Ciel durant toute l'Éternité.

Amen

L'amour – la haine

B.D. 0765 from 31 janvier 1939, taken from Book No. 16

Tu vois, Ma fille, avec des Bras ouverts Je viens à la rencontre de ceux d’entre vous qui veulent être reçu par Moi. Le désir de votre cœur vous annoncera Mon Amour, et au travers de ce désir de Moi se manifestera Mon Amour pour vous, et cela sera aussi votre état dans l'au-delà, car celui qui Me désire verra Mon Amour lui accorder un accomplissement sans fin. Vous voyez, Je vous ai mis l'amour dans le cœur, pour qu'un jour vous puissiez être dans la Béatitude, lorsque votre amour trouvera son accomplissement. Mais vous avez en vous-même l'instinct pour le contraire, parce que vous ne pouvez conquérir l'état d’un bonheur bienheureux que seulement en dépassant cet instinct, et ainsi votre tendance sur la Terre doit être dans le combat contre la haine, contre le sentiment de désamour, et cela doit être fait avec la plus grande puissance, parce que la haine empoisonne votre âme d’une manière très destructive, la haine détruit tout ce que l'amour édifie.

L'homme qui a un sentiment de haine dans son cœur ne peut jamais arriver à la perfection, parce que la haine fait partie du mal. La haine apporte la destruction et opprime l'âme indiciblement, elle est le pire des maux, elle est l'ennemi de tout bon sentiment, elle est un vice qui écrase tout ce qui est bien et noble, elle est à l'origine du péché. Et un cœur qui succombe à la haine est incapable de tout mouvement. Là où règne la haine il ne peut être exercé aucune vertu. L'humilité, la douceur, la douceur et la miséricorde sont des concepts totalement étrangers pour le cœur de celui qui est dominé par la haine, parce que le cœur d’un tel homme ne connaît pas l'amour, et cela est absolument nécessaire si l'homme veut vivre d’une manière vertueuse, bonne et complaisante à Dieu.

Combien terrible est l'effet de la haine, l'homme le reconnaîtra dans l'au-delà, combien déformée est l'âme de celui qui, dans la vie terrestre, était sous l'influence de la haine! Si seulement vous pouviez comprendre que le pouvoir opposé obtient le contrôle total d’un fils terrestre qui se trouve dans la haine, qu’il devient toujours plus difficile pour lui de se dédouaner de ce pouvoir et de son influence, et qu’il devient toujours plus difficile pour lui de retrouver l'amour, et qu'à un tel homme il ne peut lui arriver aucun salut de l'autre partie s’il ne s’efforce pas sérieusement de se libérer du pouvoir du mal. Tant qu’il ne se soustrait pas de cette influence au moyen d’une volonté solide, tant qu’il ne s'exerce pas dans l'amour, il est indiciblement difficile pour lui de se libérer. Il est bien compréhensible que l’être humain soit souvent vraiment poussé par un sentiment de haine quand il regarde et examine l’insensibilité des autres hommes et observe leur injustice et leur manière d'agir apparemment pleine de succès, mais il doit toujours penser au fait qu’il existe un Dieu dans le Ciel, lequel récompensera chaque injustice en son temps. Il doit aussi admettre pour contrer cela, que Jésus Christ qui est l'Amour Même a pardonné à ceux qui ont causé Sa mort et que jamais et encore jamais le sentiment de vengeance n’a pris le dessus en Lui, mais qu’Il a pardonné le comportement des fils terrestres avec Longanimité et Compassion. L'amour doit vaincre la haine et donc les fils sur la Terre doivent s’efforcer d’étouffer le sentiment de haine lorsqu’il commence à se lever dans l'homme, et toujours seulement le contrecarrer avec l’amour, même lorsque la tentation pour ressentir la haine la plus acharnée contre les oppresseurs des hommes veut prendre le dessus. La plupart des hommes se trompent, vu qu’ils se considèrent eux-mêmes de rang extrêmement haut et croient manifester leur pouvoir d’une manière bien perceptible envers leurs subordonnés, mais l'homme ne doit pas répondre à la haine, mais vouloir améliorer l'autre en tout amour. Avant tout il doit penser à sa son âme, qui doit être protégée du danger de la haine, sa lutte est parfois indiciblement difficile, mais le dépassement de cet attribut le plus nuisible pour l'âme mène au perfectionnement, parce qu'alors l'amour a vaincu sur l'adversaire. La haine a été rendue inoffensive et doit disparaître sous la Force de l'amour et l'âme sera reconnaissante pour un tel effort, parce qu'elle a été sauvée de la peine la plus amère.

Amen

Le soin et le culte du corps – vouloir précéder la nature – Vieillir

B.D. 0766 from 1 février 1939, taken from Book No. 16

Si la vie terrestre vous est difficile, réfugiez-vous vers Moi, Je veux être pour vous Force et Consolation dans les heures difficiles, et celui qui marche avec Moi vaincra chaque difficulté. Mais qu’il soit dit que vous aussi devez être actif, si vous voulez que Je vous bénisse. La nature exige son droit, et ainsi vous devez vous adapter aux lois de la nature, et de la même manière vous devez aussi vous exercer dans l'autodépassement, là où c’est nécessaire. Et la vie vous mettra souvent devant l’obligation de choisir si vous voulez suivre la volonté du corps ou celle de l'âme. Le corps exigera des choses, vous voudrez les lui concéder, mais l'âme trouve seulement une utilité insignifiante dans la satisfaction du corps, par contre l'âme conquerra immensément beaucoup là où le corps prête renoncement à ce qui lui agréé. Le plus grand danger consiste dans le fait qu’au corps est concédé le droit de dominer, qu'il est tenu compte toujours de son plaisir et que la préoccupation de l'homme est toujours de le soigner, et le culte continu autour de lui est toujours un motif pour négliger le vrai travail sur l'âme, cela sert certes à la conservation du corps, mais dégrade la formation de l'âme, or cette tâche terrestre qui passe en premier comme si elle était la vraie tâche de la vie est extrêmement insignifiante, de sorte que l’on doit sérieusement réfléchir quand la préoccupation pour le bien corporel est prédominante. Ne vous laissez ainsi jamais séduire à vouloir précéder la nature en cherchant à changer ou arrêter ce qui doit parcourir son chemin naturel. Vous mettez à l'épreuve votre pouvoir, il sera insuffisant face aux lois existantes de la nature, mais lorsque le corps prend le chemin de la décadence, là l'âme doit mûrir et devenir toujours plus parfaite, et avec cela la première préoccupation doit disparaître dans la même mesure où l'âme aspire à vivre spirituellement. L'âme a à dépasser pour ainsi dire un gros obstacle lorsque le corps est trop bien formé, vu que dans une telle demeure chaque attachement au monde impose à l'âme de grandes exigences d'autodépassement au travers des grandes stimulations du monde. Qui dédaigne son corps, et pense par contre scrupuleusement au soin spirituel de l'âme, celui-ci aura bien employé le temps terrestre, et il se sentira bien même dans ce qui est purement extérieur, vu que cela ne lui semble pas l'unique chose à laquelle il aspire et donc il est pourvu avec tout ce qui sert pour la vie, parce que Je pourvois Mes fils sur la Terre comme ils Me servent. Je donne là où ils renoncent volontiers, et retiens là où ils désirent les biens terrestres, parce que Je ne veux pas qu'on pense seulement au corps, mais d'abord à sauver l'âme de sa misère.

Amen

Parole de Dieu

B.D. 0767 from 3 février 1939, taken from Book No. 16

Acceptez les Paroles du Seigneur et prenez-les à cœur. C’est une lutte sans merci que l'âme a à soutenir si elle veut entrer dans l'état de ressemblance à Dieu, et les tentations qui l'attirent vers le bas dans l'obscurité de l'esprit seront grandes. Mais il existe aussi des possibilités de vous libérer des dangers qui vous menacent, si seulement vous vous occupez des Paroles du Seigneur. La Terre se trouve au milieu du pouvoir ennemi. Tout ce que la Terre reçoit, en est rempli, et seulement une résistance continue peut procurer le détachement de ce pouvoir. En provenance du bas les avidités séduisent et attirent l'homme, mais en provenance du haut la Parole de Dieu leur impose un arrêt parce qu’elle a beaucoup plus de Pouvoir et celui-ci peut vous sortir de l'abîme et de l'obscurité. Les innombrables âmes qui luttent ont besoin de l'Aide de Dieu et elles ne saisissent jamais le moindre moyen qui leur apporterait réellement de l'Aide. Ainsi sont aussi promus d’innombrables êtres de l'au-delà seulement à travers la Parole de Dieu, et celle-ci leur est offerte au travers de l'Amour de Dieu. Selon comment les hommes sur la Terre s’approprient la Parole de Dieu, ainsi sera aussi leur sort dans l'au-delà. Ce qu’ils refusent ici, ne leur semblera pas plus facilement acceptable dans l’au-delà, et il faudra longtemps avant qu’ils deviennent réceptifs à la Parole de Dieu. Et ils se repentiront du temps perdu lorsqu’ils auront reconnu que le temps sur la Terre et dans l'au-delà a été gâché pour leur âme à cause de la cécité de l'esprit. Chaque rencontre d’un cœur de bonne volonté avec les êtres qui les instruisent, apporte de riches fruits, soit sur la Terre comme aussi dans l’au-delà. La Parole de Dieu toujours et toujours de nouveau sera enseignée, et l'humanité jamais et encore jamais ne sera laissée sans ce délicieux Don du Ciel, parce que sans l'écoulement de l'Amour divin aucun salut ne serait vraiment possible pour les âmes. Tout le spirituel doit être fortifié spirituellement, l'âme ne peut pas être nourrie avec de la nourriture terrestre et par conséquent la juste Nourriture pour l'âme doit arriver d'en haut. Si maintenant le Seigneur, avec un Amour toujours égal, requiers que Ses fils doivent languir, car Il sait ce qui leur manque, alors le fils terrestre doit seulement tourner vers Lui sa volonté, il doit uniquement donner son approbation et recevoir volontairement ce que le Père lui offre affectueusement. Mais les hommes le refusent et ne veulent pas le recevoir. Ils s’enferment dans un refus obstiné envers ce qui leur est nécessaire. Ils vivent au jour le jour et ne pensent pas à leur fin. Mais dans la misère du cœur ils peuvent encore trouver la voie, et s'ils la prennent, ils seront aidés même dans la dernière heure. Et donc c’est uniquement la volonté de l'homme lui-même qui fait arriver sur lui et sur la Terre un temps difficile. Si tous les Avertissements d'en haut ne trouvent pas accès dans le cœur des hommes, alors ils doivent être ébranlés autrement de leur sommeil. Les hommes cherchent à réveiller leur esprit dans le travail scientifique, ils croient pouvoir éclairer de cette façon tout ce qui leur apparait encore sombre, mais ils en sont de toute façon très loin, car la Divinité et Son Action ne se laisse jamais et encore jamais sonder par la sagesse terrestre; à la science il est laissé beaucoup de domaines qui peuvent être explorés, mais la dernière question est et restera insondable. Par contre l'acceptation de la Parole de Dieu avec le cœur est l'unique Porte au travers de laquelle l'homme peut arriver à l'éternelle Vérité et à la Sagesse divine. Mais sans la Parole de Dieu, tout accès au savoir spirituel reste verrouillé. Considérez que l'homme peut recevoir sans limite et ainsi il peut enrichir incommensurablement son savoir et pour cela il lui suffit seulement d’une foi profonde et d’un amour actif, et à nouveau il peut arriver à la foi au travers de la Parole de Dieu, et dans une foi vivante est enraciné aussi l'amour, donc une chose est impensable sans l'autre et le cœur de l'homme doit s’ouvrir volontairement pour devenir sage. Entendre la Parole vivante de Dieu est un Acte de Grâce d'une dimension insaisissable, mais les hommes ne s'occupent pas des preuves de Grâce et s’enfoncent toujours plus profondément dans le Jugement duquel ils doivent être libérés. Le Seigneur parle aux hommes, et Il parlera en tout temps. Ceux qui l’entendent seront bienheureux, mais malheur à ceux qui ne s'occupent pas de Lui, qui se croient trop supérieurs pour accepter les Paroles d'Amour plutôt que de les prendre à cœur. Ils devront passer au travers d’une misère vraiment grande avant d’arriver à la connaissance encore sur la Terre, parce qu'ils ne savent pas estimer la valeur de la Vie et ils n’y arriveront qu’après une lourde peine, si dans l'au-delà ils reconnaissent l'état imparfait de leur âme. Donc occupez-vous des Paroles qui arrivent d'en haut, et ne les repoussez pas.

Amen

(Continuation du Nr. 767) - la cécité spirituelle - Fatigant travail des êtres spirituels

B.D. 0768 from 5 février 1939, taken from Book No. 16

Dans la nuit de l'esprit toute connaissance est exclue, les ignorants se rebellent continuellement, ils ne désirent pas la Lumière, car ils croient ne pas en avoir besoin, parce que dans leur aveuglement ils ont le sens seulement pour une chose qui est absolument contraire à la vraie connaissance, ils sont convaincus qu'ils peuvent parvenir au but sans connaissance spirituelle, ils ressentent tous les problèmes plutôt comme un poids auquel ils veulent se soustraire, tandis qu’ils se tiennent loin de tout ce qui pourrait déranger les pensées qu’ils avaient jusqu'à présent. Et par conséquent il s’établit dans ces hommes un vide spirituel. Ils sont entièrement occupés par leur vie terrestre et marchent comme des aveugles à travers la Création de Dieu en n’entendant pas ou en ne s'occupant d'aucune façon de la Voix du Seigneur. Plus cet état prend le dessus, plus ils auront à faire face à des conséquences préoccupantes. Les Forces spirituelles luttent en faisant un travail incroyablement fatigant pour de telles âmes qui languissent dans l'obscurité. Leurs activité est visible et invisible, elles guident ensemble ceux qui s'instruisent, elles guident leurs pensées et elles se réjouissent lorsque les hommes s’occupent de leurs action et qu’ils se laissent mener volontairement lorsqu’ils exécutent ce à quoi leur cœur les pousse lorsqu’il cède sans résistance au mouvement spirituel en lui et pour quelques instants s’éloigne spirituellement du monde terrestre. Ceci est si extraordinairement fatigant que, souvent il se passe beaucoup de temps avant que le fils terrestre écoute l'exhortation spirituelle de se séparer de ce qui est purement matériel. Il offre une résistance si importante que l’action des Forces spirituelles est sans succès et l'âme continue à errer et à se trouver dans une grave misère que l'homme ne reconnaît pas comme telle et donc il n'aide pas l'âme à sortir de cet état atroce. Ainsi il se passe un temps après l'autre où il n'y a aucune possibilité de changer la mentalité d'une personne, là les êtres spirituels se regroupent pour aider. Ils cherchent à déranger chaque joie terrestre. Pour leur besoin ils se servent d'un moyen qui apparemment manque de tendresse mais témoigne du grand amour des êtres spirituels pour les créatures terrestres. Dans chaque joie ils font couler des gouttes amères, et font de sorte que même les joies terrestres ne soient pas une satisfaction définitive des désirs terrestres, et ainsi ils mettent à la base une insatisfaction intérieure, qui augmente toujours plus lorsque la résistance des fils terrestres s’oppose à l’action des amis spirituels. Tout ce qui est en rapport avec ces joies de la vie apparaîtra insipide et vide, l'âme erre inquiète ici et là, elle cherchera où trouver une satisfaction définitive, elle reconnaîtra les joies terrestres comme caduques et seulement alors elle portera son attention aux questions spirituelles, et si après un long travail fatigant les amis de l'au-delà peuvent enregistrer ce succès, leur joie est indescriptible, parce que maintenant l'âme est sauvée et réceptive à tout ce qui lui arrive d'en haut. Et maintenant l'esprit peut répandre considérablement sa Lumière, et il y aura une lueur là où auparavant il y avait une très profonde obscurité, et la cécité spirituelle sera changée en une connaissance plus claire. Vraiment là où l’homme se croit dans le plus profond savoir, il est souvent opportun de mettre en œuvre un processus pour transformer la pensée de l'homme. Les quelques-uns qui le reconnaissent vraiment, ne sont souvent pas en mesure de transmettre ce savoir spirituel; ils se heurtent à des objections, et leur Don, même s’ils l’offrent volontiers, n'est pas accepté. La Vérité céleste n'est pas bien reconnue, il n'est absolument pas tenu compte de la prédisposition spirituelle, bien qu’elle soit une condition préalable pour reconnaître la divine Sagesse. Les Dons d'en haut pénètrent dans le cœur de l'homme seulement en tant que tels lorsque la prémisse est justement le désir spirituel. Celui qui plonge dans son plus profond intérieur et fait en même temps un vol dans Infini, celui qui cherche à sonder l’éternelle Divinité mais en faisant cela d’une manière profondément humble, celui qui dans la vie terrestre reconnaît un autre but que seulement la satisfaction de la destination terrestre, celui qui observe chaque événement sur la Terre seulement du point de vue spirituel, son cœur est réceptif pour le Don divin. Vite il se séparera de tout ce qui est terrestre au profit de ce qui est spirituel, il reconnaîtra deux mondes, mais l'un toujours comme moyen dans le but du mûrissement pour le second: le monde spirituel. L'amour doit s’écouler à travers tout, dans la vie terrestre il doit déterminer chaque acte, il doit agir sans arrêt pour qu'à travers l'amour l'esprit devienne vivant, pour qu'à travers l'amour l'homme devienne libre. Mais l'amour doit toujours donner, l'amour ne doit jamais prédominer en vue de la possession. Le vrai amour cependant sera en même temps un renoncement et donc une séparation de la matière; et la tendance spirituelle ne sera jamais plus tournée vers des buts terrestres, mais seulement vers l'unification avec Dieu en tant qu’éternel Amour. Donc ne cherchez pas ce dernier but dans un état de perfection sur la Terre. La Terre est et restera pour l'humanité ce qu’elle a toujours été: le lieu de séjour où l'âme doit mûrir à travers des résistances pour reconnaître sa vraie destination, et elle doit reconnaître que sa vraie Patrie est seulement dans le Royaume spirituel auquel elle doit aspirer sans arrêt.

Amen

La Parole déformée – le degré de bien-être - Reconnaître la Vérité

B.D. 0769 from 6 février 1939, taken from Book No. 16

Alors sachez que vous procédez tous du Même Esprit, qui vous guide au travers de la Main du Père et que le Père se baisse vers chacun qui désire L’entendre. Donc il y a différentes Révélations qui doivent annoncer toutes la même chose et mener au même but. Si maintenant le Père pourvoit différemment Ses fils sur la Terre, la même Volonté est reconnaissable, parce qu'Il donne toujours seulement la pure Vérité, si le recevant désire la Vérité et se montre digne de la Révélation. Il fait briller différente force de Lumière. Les Dons d'en haut peuvent être offerts sous une forme facilement compréhensible et malgré cela il est possible qu'ils ne soient pas bien reconnus, lorsque le recevant propose les Paroles du Seigneur sous une autre forme. De cela il existe de nombreux exemples, parce que l'homme se complait dans une manière de parler compliquée et ainsi il propose une image reçue en toute simplicité et clarté sous une forme alambiquée. Les hommes cherchent à se faire valoir avec leur érudition et font apparaître toutes leurs sagesses, là où la Parole d'en haut est exprimée justement d’une manière précise et n'a besoin d'aucune amélioration. Lorsque l'homme refuse des Enseignements qui lui semblent incompréhensibles, cela est alors bien naturel, car l'homme perçoit souvent les choses qui ont été ajoutées par les hommes et s’y oppose, là où par contre la pure Parole de Dieu est encore enseignée avec sa manière simple, elle trouve souvent accès dans un cœur d'homme initialement rebelle, parce que dans cette Parole est cachée la Force de Dieu. Les Enseignements sont toujours offerts dans la même Vérité, et celle-ci devrait agir avec une plus grande insistance sur les hommes, et dans ce but ils ont été pourvu d’ajouts humains qui, en soi, endommagent plutôt l'affaire, et ne peuvent jamais être utiles. Laissez-nous vous dire: tournez votre attention vers les Paroles simples et franches, vous devez pouvoir saisir tout avec le cœur et avec l'esprit, vous devez même vous sentir bien, lorsque les Paroles du Seigneur sonnent à vos oreilles. Du degré de bien-être que vous ressentez vous devez pouvoir déduire la Vérité de ce que vous avez entendu, parce que le Seigneur à travers Sa Parole, veut justement pénétrer dans le cœur des hommes, et pour cela Il ne se servira jamais d'une forme qui en soi offre déjà une résistance et apparaît inacceptable au fils terrestre. Celui qui désire la Vérité, la reconnaîtra, c'est-à-dire que la Vérité sera toujours offerte d'en haut sous une forme qui ne puisse pas heurter le fils, mais de sorte qu’il la perçoive même toujours agréablement. Occupez-vous de la voix dans le cœur, celle-ci saura précisément distinguer la juste Parole de Dieu d'une Parole déformée, difficilement compréhensible par l'homme, bien qu’elle prétende être de la même Source. Dieu protège toujours ceux qui veulent rester dans la Vérité, et leur donne la connaissance dans chaque dispute. Il aiguise leur force de jugement et leur sens de justice, et ainsi le fils terrestre trouvera toujours la voie juste s'il a besoin de choisir entre plusieurs. Parce que la Protection de Dieu est assurée à tous ceux qui désirent Lui et la Vérité.

Amen

Les malaises de la vie sont nécessaires

B.D. 0770 from 8 février 1939, taken from Book No. 16

Le moindre événement n'est pas sans influence dans le parcours de la vie de l'homme. Comme vous vous comportez face à chaque événement, ainsi aussi le succès est plus ou moins béni. Et ainsi la vie terrestre est continuellement une pierre d'achoppement sur laquelle vous devez mettre à l'épreuve votre force de résistance. Vous devez chercher à réagir avec douceur de caractère et patience envers ce qui vous remplit d'indignation, de colère et d'adversité, vous devez toujours le considérer pour ce que cela doit être pour vous: un obstacle destiné à vous faire mûrir. Il ne serait pas bon que vous puissiez mettre simplement de coté les malheurs, cela ne ferait faire aucun progrès à votre âme, vous devez seulement voir dans le but de toutes les adversités qui vous rendent la vie difficile, le perfectionnement de vous-mêmes. Vous courez le risque de faire une rétrogradation là où vous n'êtes pas à la hauteur des épreuves. Chaque jour doit vous apporter une promotion, et vous ne devez pas agir contrairement aux épreuves qui vous sont imposées pour ce but, mais vous devez vous adapter avec résignation à la Volonté divine, laquelle fait venir sur vous de telles épreuves pour votre mûrissement. Une vie sans lutte n'est pas une possibilité de progrès pour l'âme. Seul un dépassement de vous-mêmes peut vous apporter le succès, mais une vie tranquille et paisible est seulement oisiveté de l'esprit et faiblesse de la volonté. Et cela cache ensuite beaucoup de dangers pour votre âme. Le sort dur qui est parfois destiné à un homme, aura pour effet seulement le succès pour l'âme, parce que dans la lutte et dans le dépassement l'âme se fortifie et se libère beaucoup de ses chaînes; mais un être auquel restent épargnées toutes les difficultés n'est pas à la hauteur dans la lutte contre le mal. Lui-même est vaincu par le pouvoir opposé au lieu d'être victorieux et il a terriblement à souffrir car ses souffrances sont beaucoup plus difficiles que les malheurs de la vie quotidienne. Seulement dans une lutte constante il est offert à l'âme de se développer librement, et chaque lutte doit être dépassée. Lorsque dans la faillite de votre force vous confessez au divin Seigneur et Sauveur votre faiblesse et Le priez de prendre soin de vous, Il ne vous laissera sans aide, vu que Ses Paroles sont si affectueuses: «Venez tous à Moi vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous réconforter.» Pourquoi craignez-vous et hésitez-vous, pourquoi vous sentez-vous faibles là où le Seigneur vous assiste avec Sa Force en tout temps, si seulement vous la lui demandez? Laissez chaque atermoiement et crainte et regardez seulement avec confiance vers le Seigneur, Il ne laisse jamais dans la misère ceux qui se tournent vers Lui en confiance pour être Aider. Ainsi chaque situation de la vie qui opprime ou tourmente se résoudra toute seule occupez-vous seulement pour qu'elle n’ait pas en vous l’effet contraire de ce qui doit être son vrai but, pour qu'elle ne vous endurcisse pas et vous fasse agir d’une manière non affectueuse, occupez-vous de laisser parler seulement l'amour, parce que seulement l'amour vous permettra de vous dépasser et de vous faire sortir de telles épreuves avec succès. Formez votre cœur dans un amour toujours plus profond, et devenez une bénédiction pour votre entourage, et par l'amour vous deviendrez libres de la pression qui vous grève, et l'âme deviendra libre si vous dépassez chaque difficulté de la vie grâce à cet amour.

Amen

Après une communication dans une transe

B.D. 0771 from 9 février 1939, taken from Book No. 16

Le divin en vous saura bien distinguer la Vérité du mensonge, et si vous vous confiez au Seigneur vous êtes en pleine force de jugement. Rejetez donc de vous ce qui ne vous semble pas crédible, et maintenez ce qui parle au cœur. Il n'est absolument pas dans la Volonté du Seigneur que se manifeste un esprit immature, cela peut arriver seulement à cause de la volonté de l'homme, mais un esprit pur s'emploie dans la très pleine Vérité et donc il fournit au fils terrestre recevant une capacité plus aiguë de jugement, pour le protéger de l'acceptation de quelque chose de faux. Et ainsi il est toujours recommandé la prudence et la plus claire attention, unie avec la dévotion dans la foi au divin Sauveur, et l'homme reconnaîtra clairement là où la Vérité et le mensonge sont emmêlés. Les mouvements les plus intimes du cœur de l'homme sont très multiples et différents. Ce qui interpelle l'homme, résonne très souvent aussi après et parfois se fait remarquer dans le temps par un total détachement du terrestre. Cela pénètre à travers l'expérience spirituelle et conquiert le dessus au travers de la volonté de l'homme qui accueille de telles pensées et les exprime de façon audible. A la suite de tels instants les esprits du mensonge ont pouvoir sur l'homme totalement sans résistance et ensuite ils se manifestent, et alors les bonnes Forces spirituelles doivent reculer, vu que la volonté de l'homme n'impose pas d'arrêt aux premières, et les laisse prendre possession de lui-même. Les bonnes Forces qui sont en lui ne peuvent empêcher que les communications trouvent accès dans le fils d'homme qui écoute, et ils ne peuvent le sauver de l'acceptation d'un enseignement faux, et lorsque celui-ci est pris de doutes, il doit examiner sérieusement le contenu des communications, et il ne peut réussir que seulement à travers une intime prière. Mais là où le fils terrestre se tourne pleinement confiant vers le Père céleste Lui-même, il lui sera donné l'éclaircissement d’une manière plus claire. Et ainsi qu'il te soit dit, que toujours seulement l'Amour de Dieu doit déterminer la façon d’agir, mais il n'est jamais exercé de vengeance ou de rétribution par l'Amour divin. Et seulement dans cette connaissance chaque événement est à évaluer comme juste. Pour combien il puisse avoir l'apparence qu’intervienne la Main punitive de Dieu, l'Amour pour Ses créatures est toujours le motif pour une Intervention d’une manière qui semble cruelle aux hommes. Chaque événement doit toujours faire en sorte que les créatures qui se sont éloignées de Dieu en tant que l’éternel Amour, le retrouvent en retour. Mais le motif de l'Intervention divine n'est jamais la haine, la rétribution ou la punition dans le désamour, parce qu’Il est un Père toujours également affectueux pour toutes Ses créatures, et Il cherche à conquérir tous Ses fils pour l'Éternité, et si cela t'est compréhensible tu sauras le distinguer.

Amen

La pensée juste – Dieu nous guide – Étoile

B.D. 0772 from 10 février 1939, taken from Book No. 16

Qui s'exerce toujours dans l'amour, atteindra vite ce degré de perfection qui le rend capable de reconnaître toujours ce qui est juste et de rester entièrement dans Ma Volonté. Tu vois, Ma fille, toutes tes pensées aspirent à ce qui est juste et donc elles restent d’une certaine manière toujours en liaison avec le monde spirituel qui te veut du bien, parce qu’il saisit tout ceux qui Me désirent. Pour cette raison, t’égarer sur des voies fausses qui méconnaissent Ma Volonté n’est pas à craindre. La garantie la plus sûre est toujours le désir de ton cœur pour Moi. Je protège chaque fils qui tourne ses pensées vers Moi avec amour et bonne volonté. J'aiguise ton esprit, Je guide ton âme, laisse parler la voix de ton cœur, et si tu l’écoutes, tu fais toujours la chose juste. Et ainsi tu unis ton patrimoine mental avec l'Esprit de Vérité, parce que tu reconnais toutes les Communications qui touchent avec bienveillance ton cœur. Tu ne peux accueillir rien de faux, lorsque la volonté est tournée exclusivement vers la pure Vérité. Je te prends la main et tu peux te confier tranquillement à Moi pour te Guider, Je reconnais ta volonté, et un cœur qui Me désire et qui cherche la liaison avec Moi va bientôt Me distinguer clairement, il fait Partie de Moi et donc de l'Esprit de Vérité. Les étoiles dans le Ciel en nombre infini te donnent témoignage de Ma Puissance et Ma Magnificence. Et ensuite demande-toi, si le Créateur d’une telle Magnificence, qui guide toutes les Étoiles sur leurs orbites, ne serait pas en mesure de guider un fils d'homme selon Sa Volonté? Et ainsi confie-toi tranquillement à Moi pour te Guider et regarde sur quelles voies Je laisse avancer les fils qui M'aiment.

Amen

(Conférence Jakob Böhme) Réponse

B.D. 0773 from 12 février 1939, taken from Book No. 16

Laisse ton esprit s'élever et accueille la Parole d'en haut: Il est incroyablement stupide de ne pas utiliser la Bénédiction donnée par le Seigneur pour le temps sur la Terre et de chercher en vain et aller à tâtons dans le noir. Il est si extraordinairement important qu’une prise de contact avec le Seigneur et Sauveur soit établie vraiment depuis l'intérieur, chose qui ne se passe pas tant que les hommes ne deviennent pas d’une façon tangible et lucide conscients de la Proximité du Seigneur. Cela doit maintenant être rendu compréhensible aux hommes, et ils ne doivent pas chercher un Seigneur éloigné de leur cœur, parce qu’Il est toujours d’autant plus proche d’eux que plus infatigablement et intimement ils aspirent à se rapprocher de Lui. Chaque temps a ses signes, ainsi on peut remarquer que dans le temps actuel, il est offert aux hommes d’innombrables occasions au travers desquelles la Lumière peut être apportée aux esprits sombres, et malgré cela le cours des pensées des hommes est totalement tourné vers eux-mêmes, c'est-à-dire qu’ils désirent bien ce qui est juste, mais qu’ils ne le saisissent pas lorsque cela leur est offert, parce qu'à eux cela semble trop facile et l'homme ne peut pas croire que le Seigneur se tourne toujours avec le même Amour vers Ses fils. Qui a des oreilles pour entendre, qu’il entende. Mais ne vous enfermez pas désespérément sur vous-même, dans le but de percevoir des sons provenant de loin, alors que près de vous sonne la Corne des Miracles que l'Amour divin voudrait déverser sur vous avec une abondance de Grâce. Saisissez avec le cœur ce que vous avez déjà pressenti intellectuellement et ne soyez pas préoccupés, par le fait que vous pourriez vous éloigner de la juste connaissance. Ce qui vous est resté jusqu'à présent caché, ce que vous ne ressentez pas encore dans votre corps, conquerra pour vous la vie, vous serez guidés dans la juste Vérité seulement lorsque vous renoncerez à votre résistance. Parce que le Don du Seigneur doit être reconnu et accepté partout, pour que vous soyez tous dans la Lumière et que dorénavant vos actes soient bénis. Et plus intimement vous vous unissez avec le Seigneur, plus vous deviendrez vivants, seulement maintenant l’esprit commencera à s’épanouir et à chercher une nouvelle Nourriture, et cela vous sera offert dans une très grande mesure, parce que le Seigneur veut que Ses fils aient de la nostalgie pour Lui et pouvoir maintenant les pourvoir en tout Amour. Le Seigneur vous conseille de vous plonger dans Sa Lumière et dans Sa Grâce, vous devez pouvoir puiser à la Source éternelle, vous devez prendre part à la Grâce divine et rester au milieu du monde debout sur la montagne de la connaissance et vous sentir bien dans la Grâce du Père divin. Quoique vous désiriez maintenant, vous le posséderez en toute plénitude, la connaissance spirituelle comme l'expérience intérieure, mais celui qui somnole encore en vous aujourd’hui et qui est mort doit se réveiller et être vivant. L'esprit divin désire sa libération, mais vous continuerez à le tenir bâillonné aussi longtemps que vous l’étudiez seulement plutôt que de le laisser retourner ravis et pleins d'amour au Père dans le Ciel. Écoutez Sa Voix qui vous attire et vous fait affectueusement entendre comment vous pouvez devenir un des Siens, et votre lutte sur la Terre ne sera pas vaine.

Amen

L'esprit de Dieu – le porteur de la Vérité

B.D. 0774 from 12 février 1939, taken from Book No. 16

Jeter un regard dans la Création infinie est possible seulement à un esprit de Dieu réveillé à la vie dans l'homme, et ainsi sera en mesure de pouvoir sonder la constitution de toutes les choses seulement cet homme qui laisse parler toujours et seulement cet esprit de Dieu en lui et écoute sa voix en lui. Plus vous observez avec une grande intensité la Création, plus il vous deviendra compréhensible que vous êtes capables de vivre seulement en recevant la Force de Dieu, donc vous devez laisser agir cette Force sur et dans toutes les choses en tant que symbole de la subsistance, en outre vous devez en déduire aussi que votre patrimoine mental est cette Force spirituelle, que la pensée de l'homme se concentrera toujours sur ce qui devient vivant en lui au travers de sa volonté. Si maintenant l'esprit de Dieu est à l'œuvre, alors celui-ci guide la volonté de l'homme de façon compréhensible conformément à l'Ordre divin, c'est-à-dire vers ce qui est voulu par Dieu, et ainsi la vie mentale de cet homme se développera naturellement, de sorte qu'il ne pourra pas faire autrement que de rester dans la juste connaissance des choses, il saura et sentira, que cette Force, l'esprit de Dieu, est assez fort pour exclure toute pensée fausse, que des erreurs sont justement seulement possibles là où cet esprit somnole, car dans la nuit de l'esprit chaque erreur est renforcée. Lumière et Vérité sont inséparables, comme aussi la nuit et le mensonge sont un. Donc seulement celui qui cherche la Vérité parcourt le chemin de la Vérité, parce que sa volonté est déjà saisie par la Force spirituelle, et que celle-ci a la suprématie au travers de sa volonté pour la Vérité. Ce que vous pouvez voir dans la Création, vous est visible seulement purement de l'extérieur, mais pour pouvoir voir la formation intérieure, vous devez être bien instruit par l'esprit de Dieu, vous devez croire en lui, parce que sur la Terre la contemplation des plus fines particules ne vous est pas accessible, mais les enseignements de l'esprit divin sont l’absolue Vérité. Vous connaissez certes les Créations dans le Cosmos mais à l'homme extérieur tous ces concepts sont étrangers, et donc les Enseignements sur la Création sont accueillis des hommes d’une manière incrédule et contre leur envie. Mais là où la volonté est dans la Vérité elle n’a pas de raison d’enquêter, là où seulement la renommée scientifique et le désir ardent de reconnaissance rendent mobile l'esprit scrutateur, là est donnée pouvoir à l'esprit du mensonge, et l'homme peut être exposé aussi à des erreurs, malgré le travail le plus précis et l'aspiration scientifique. Le patrimoine mental d'un tel homme n'est pas seulement influencé par de bonnes Forces spirituelles, mais il est exposé aussi à l'influence du pouvoir opposé. Pour de telles recherches il n'est donnée aucune garantie pour l'absolue Vérité, et en outre il est infiniment difficile de résoudre de tels problèmes qui touchent aux plus profonds Secrets de la Création, alors qu'à l'homme il est donnée la plus claire réponse à travers l'esprit de Dieu réveillé en lui-même sur des questions qui semblent insolubles, parce que rien ne Lui est étranger dans l'entière Création. Et donc à chaque Révélation spirituelle il faut attribuer la plus grande valeur, mais sans la foi même celles-ci vous sembleront inacceptables jusqu'à l'instant où en vous s’est allumée l’étincelle de l'esprit de Dieu qui vous introduit dans les Secrets de la Création.

Amen

La vie dans la chair (incomplet)

B.D. 0775 from 13 février 1939, taken from Book No. 16

Ce que cache en soi la vie, doit parcourir la voie de toute chair. Mais cette condition est limitée dans le temps, et un changement toujours continu de la forme extérieure fait paraitre à l'être plus courte la durée du temps de l'incarnation sur la Terre et ceci est bien conçu par le Créateur grâce à Son affectueuse Sagesse. L'être cherche dans chaque forme à s'adapter à son ambiance et à sa destination terrestre, et celle spirituelle lui fait exécuter une activité régulière, avec laquelle s’accompli le but du séjour dans cette forme sur la Terre. Mais comme le divin Créateur depuis le début a destiné la Terre comme lieu de demeure des êtres spirituels imparfaits, ainsi Il a aussi prévu les innombrables possibilités qui doivent être offertes aux êtres par l'Œuvre de Création, et donc dans la Création il n’y a pas la moindre chose qui ne soit sans Vie spirituelle, toute matière, que ce soit dans l'état lié ou dans celui libre, cache en elle du spirituel qui doit se soumettre à n'importe quelle tâche et qu’ainsi, à travers une activité continue, elle aspire de nouveau à un lent développement vers le Haut et celui-ci est plus ou moins le but final de chaque incarnation sur la Terre.

Interruption

L'Œuvre de Grâce du Seigneur - Sa Volonté

B.D. 0776 from 14 février 1939, taken from Book No. 16

Accueille la Parole d'en haut: Celui qui est envoyé pour porter la Parole du Seigneur, ses voies sont prédéterminées. Là où se révèle l'Amour du Seigneur, là l'homme sera aussi sous Sa Protection visible tant qu’il s'offre au service du Père dans le Ciel, et ainsi chaque événement sert seulement à la diffusion de cette Révélation, même lorsqu’apparemment il est tourné contre celle-ci. Les fils sont tirés continuellement jusqu'à ce qu’il en résulte un tissu très fin, et cela vaut pour la réalisation de cette Œuvre comme aussi de sa diffusion. L’action des Forces spirituelles de l'au-delà sur le cœur des hommes n'est pas sans succès, et leur action conjointe avec celle des fils terrestres est d'une si grande importance pour tout le mûrissement spirituel que la Bénédiction se fera remarquer, même si cela ne se passe pas dans un temps prévisible. On n’atteint pas le tournant spirituel en peu de jours, il doit être précédé par un immense travail, et plus le fils terrestre est de bonne volonté, plus on peut s'attendre au succès. Et ainsi d’innombrables âmes sur la Terre et dans l'au-delà reconnaîtront l'Œuvre de Grâce du Seigneur en ce qui concerne la diffusion de cette œuvre que ce soit par les hommes comme aussi par les êtres de l'au-delà, souvent non intentionnellement, parce que là où l'éternelle Divinité implique Sa Volonté à la réalisation d'une Œuvre, là les créatures doivent s’adapter à la Volonté du Créateur et parcourir les voies qu'Il a prescrites. Toute Sa Préoccupation est tournée vers Ses créatures, et là où il existe encore une possibilité pour le salut d'une âme guidée dans l'erreur, là sont actifs l'Amour et la Miséricorde du Créateur et Ils guident les êtres d’une manière qui puisse leur faire acquérir le plus grand avantage spirituel, si seulement ils sont de bonne volonté. Mais vu que maintenant même les forces ennemies de Dieu se poussent en avant et veulent aussi faire valoir leur influence, même celles-ci enregistrent des succès apparents, mais la Force d'en haut s'affirmera à la fin, vu qu’elle trouve partout le soutien, parce que la lutte spirituelle est immensément grande, et ainsi tous les êtres hauts et très hauts se mettent au service de l'éternelle Divinité, poussés par l'amour qui les compénètre pour apporter l'aide aux hommes sur la terre qui sont dans la misère la plus difficile. Et donc un ardent combat s’enflamme entre ceux-ci et les pouvoirs du monde inférieur, mais la Puissance de l'Amour vaincra sur la haine, la Puissance de la Vérité sera plus grande que le pouvoir du mensonge, et les combattants de Dieu vaincront l'armée de l'adversaire. Et sera bénit celui qui se met au service des Forces spirituelles bonnes et qui collabore pour le salut d'âmes dans la misère la plus profonde.

Amen

Paroles du Père - la Parole - la collaboration dans la lutte pour les âmes

B.D. 0777 from 15 février 1939, taken from Book No. 16

Tous ceux qui M'aiment, sont dans une Bénédiction ineffable, Mon Esprit demeure au milieu d'eux, parce que Je connais leurs cœurs et Je veux aussi être reconnu par eux. Et ainsi le fruit de chaque travail spirituel est Ma Proximité, et vous pourrez vous revigorer et vous rafraîchir, parce que Je suis avec vous dans la Parole. Et là où Ma Parole est enseignée, là Mon Esprit vous tient éveillés. Donc ne vous fatiguez pas, lorsque le monde veut vous détourner de Moi, venez avec toutes vos préoccupations vers Moi, votre Père, et accueillez Mon Aide, et ne rejetez pas Ma Parole, parce que dans celle-ci il y a toute la Bénédiction, et votre force sans cela sera très insuffisante. Ce que Je vous révèle, doit vous donner la Vie éternelle, doit être pour vous la voie accessible vers l'éternelle Patrie, vous devez l'accueillir comme Ma Volonté vous l’annonce, et de cette manière vous pourrez puiser de cela, Courage, Force et Grâce pour votre existence terrestre. Vous devez sentir Moi et Mon Amour pour vous, vos langues doivent être dénouées pour que vous chantiez louanges et honneurs au Créateur du Ciel et de la Terre. Vous recevrez de Moi Nourriture et Boisson, vous serez dans la Lumière et vivrez dans la Vérité. Et Ma Volonté vous guidera, et vous ne devrez ainsi jamais craindre et être découragés dans la vie, parce que ceux qui Me cherchent ne sont jamais sans Protection. Toutes les Portes vous seront ouvertes si seulement vous cherchez à entrer en contact étroit avec Moi. Celui qui désire être éclairé et a un esprit éveillé, a tout Mon Amour, parce que son esprit Me désire, et Je lui concède tout ce qui lui permet de venir proche de Moi. Je réveillerai en lui la nostalgie de pouvoir être exaucé, Je le guiderai au juste but, à la rencontre de l'éternelle Patrie.

Amen

L'évidente démonstration de Grâce - le Pain du Ciel

B.D. 0778 from 16 février 1939, taken from Book No. 16

Une ambiance affairée règne autour des âmes qui s'éloignent du Père céleste. C’est une lutte sans pareil que de libérer ces âmes des mains de l'adversaire, c’est toujours de nouveau une lutte avec les puissances de l'obscurité. Donc c’est d’une valeur infinie lorsque les Forces de l'au-delà trouvent le soutien sur la Terre à travers une collaboration volontaire, parce que dans ce temps d’incrédulité toutes les Forces disponibles au Seigneur du Ciel et de la Terre doivent œuvrer pour arrêter la grande misère de l’âme des hommes. Actuellement les efforts tournés vers le salut des âmes sont doublement bénis, parce que seulement l'amour actif réciproquement peut libérer l'homme et le porter près de sa vraie destination. Sans la Grâce du Seigneur chaque lutte sur la Terre serait sans succès, et donc les hommes en sont pourvus d’une manière extraordinaire. Le Seigneur veut vous rendre la voie facile, Il veut fortifier votre foi et se porter Lui-même près de vous au point de pouvoir être touché, pour que vous Le reconnaissiez et que vous vous dédiez plein de joie au travail sur votre âme. Si vous laissez parler votre cœur dans l'unique intention de vous abandonner seulement à la Volonté divine, alors vite vous reconnaîtrez, comment il commence à faire jour en vous, vous prendrez sur vous le joug sans murmurer et sans vous plaindre, parce que c’est pour vous le moyen de vous purifier, ne vous cabrez jamais contre ce dont le Père vous charge, parce que Sa Grâce vous aide à le porter et vous reconnaîtrez la Bénédiction dans tout ce que le Père envoie. Et si maintenant il vous est offert une démonstration de Grâce d’une manière évidente, alors levez seulement les yeux avec reconnaissance vers Lui qui s’abaisse plein d'un Amour Paternel infini vers Ses fils, et reconnaissez cet Amour. Pour ne pas vous laisser devenir faibles, Il vous donne le Pain du Ciel et avec cela il veut vous faire porter plus facilement le poids terrestre. Il veut que vous vous revigoriez et preniez la Force dans Sa Parole, et si vous l’acceptez de Sa Main, vous faites partie des élus, parce que maintenant vous avez trouvé sûrement Celui qui vous mène. Vous ne pourrez pas vous égarer, parce que le Père Lui-même vous guide, et vous serez dispensés de toute préoccupation pour le salut de votre âme, si seulement vous suivez Sa Parole. La Puissance de Sa Parole est indescriptible, si vous l'accueillez dans vos cœurs affamés et assoiffés, parce que ce que le Père fait arriver à Ses fils dans l'Amour doit vous rendre infiniment heureux.

Amen

La Lumière de la Vérité – Signe clair de reconnaissance – la Parole de Dieu

B.D. 0779 from 16 février 1939, taken from Book No. 16

Etre dans la Lumière de la Vérité signifie pour le fils terrestre le plus grand Cadeau de Grâce, et il dépend seulement de sa volonté que le Seigneur se révèle. S’il se laisse volontairement employer comme vase d'accueil pour les Sagesses divines, le contact de la Terre avec l'au-delà est déjà établi et la voie pour la Vérité est tracée. Et malgré cela, les hommes s'effrayent, et cela sans quelque motivation. Dieu le Seigneur sait très bien ce qui est nécessaire pour l'homme terrestre pour son salut. Il le voit tomber dans de grandes erreurs, Il le voit s’enferrer dans de faux concepts, renier un au-delà, et pour lui la fin de l'existence est très probable avec la mort corporelle. Le Seigneur ne doit-il pas intervenir avec des preuves là où la foi de l'homme a trouvé une fin? Ne doit-il pas faire parler avec évidence des voix de l'au-delà, pour faire renaître à nouveau cette foi? Et vous les hommes vous ne comprenez pas l’Action extraordinaire du Seigneur et vous en doutez! Les Voies du Seigneur sont merveilleuses, mais vous ne pourrez jamais comprendre complètement son Action. Vous ne pourrez jamais mesurer la profondeur de Son Amour, et si maintenant cet Amour donne l'annonce aux hommes qu’Il cherche à les attirer à Lui par Ses Paroles lorsqu’Il les met en garde et avertit les retardataires, lorsqu’Il console et revigore les souffrants, lorsqu’Il fortifie et revigore les faibles, et cela à travers Sa Parole qui vient d'en haut, pourquoi ne voulez-vous pas reconnaître Sa Parole? Vu qu’Il ne donne rien d’autre que ce qu’Il a toujours donné depuis le début du monde, à savoir: la Vérité qui reste toujours la même, aux fils sur la Terre qui cherchent à satisfaire Sa Volonté et qui se donnent à Lui pour Le servir dans tout amour et fidélité! Ce qui est si démesuré mais cependant si compréhensible c’est Son Amour infini qui choisit cette manière d’agir. «A celui qui M'aiment de tout son cœur, Je veux Me révéler ....» Voulez-vous refuser au Seigneur du Ciel et de la Terre le droit de s'acquitter de Ses Promesses? Il veut toujours seulement vous donner, mais jamais vous enlever la moindre chose quelle qu’elle soit, et si vous reconnaissez bien ce Don d'en haut, vous pourrez pénétrer toujours plus facilement dans la Parole de Dieu, tout vous sera ouvert, vous serez et vivrez dans une profonde foi, parce que votre part sera Nourriture et Boisson offertes par la Volonté du Seigneur à ses domestiques au Ciel et sur la Terre. Et de la Force qui coule de cette Parole, vous reconnaîtrez aussi son Origine. Parce que ce qui vient de Dieu vous fait revivre et trouver la Vérité avec un esprit éveillé. Celui qui vous offre Son Amour doit de nouveau réveiller l'amour en vous, Il doit faire battre plus fort votre cœur et éclater un ardent amour pour le divin Sauveur et Rédempteur. Et donc faites attention parce que tout ce qui fait jaillir l'amour dans vos cœurs procède de l'éternel Amour, cela vous indique le Sauveur et mène à la Source de tout Amour qui a son Origine dans Son Esprit d'Amour. Parce que la nostalgie pour le Sauveur est déjà un Acte d'Amour envers vous, et si la Parole réveille en vous la nostalgie, alors cette Parole est un bourgeon planté par le divin Sauveur. Donc n’hésitez pas à l'accepter lorsqu’elle vous est offerte de la Main du Père, elle est donnée aux hommes sur la Terre qui sont de bonne volonté, parce que la misère spirituelle sur la Terre est grande et peut être suspendue seulement qu’au travers de la Miséricorde et de l'Amour du Père céleste qui jamais ne se fatiguent.

Amen

Le sens de la vie – la foi et l'amour

B.D. 0780 from 18 février 1939, taken from Book No. 16

Celui qui s’efforce de s'acquitter de la Volonté de Dieu a saisi pleinement le sens de la vie. Celui qui se reconnaît comme la créature du Père dans le Ciel sait aussi que le Père lui a prescrit une tâche pour l'existence terrestre; il sait qu'il doit faire tout ce que la Sagesse du Père a décidé, et maintenant il se subordonnera naturellement à la divine Volonté et cherchera à satisfaire chaque Commandement du Père. Si maintenant il met au premier plan l'accomplissement des divins Commandements, il a aussi saisi pleinement le sens de la vie, et sa vie terrestre ne sera pas vraiment sans succès pour l'Éternité. Maintenant le degré d'amour pour le Père déterminera toujours le sérieux de la tendance à la perfection; lorsque tout ce qui est commandé est acquitté volontiers et joyeusement est fait dans l'amour pour Dieu, alors un tel fils terrestre est saisi par la Main du Père et attiré par Son Amour vers le haut. Dans la connaissance de sa destination sur la Terre, la foi prend ses racines. Avant tout l'homme doit croire dans un Créateur, dans Son Amour, Sa Sagesse et Son Omnipotence et se reconnaître comme Son produit, alors il saisira aussi le sens de la vie et, vu qu’il croit, il tendra même à vivre totalement par rapport à ce sens. Et ainsi la conséquence naturelle de la connaissance pour celui qui considère toute sa vie, ses actes et ses pensées, toujours à la Lumière de cette connaissance, s’efforce avec toutes ses forces de faire ce qui est la Volonté de Dieu, parce qu'il se reconnaît aussi comme fils du Père dans le Ciel; et si maintenant à la base de toutes actions de l'homme il y a le pur amour pour Dieu, alors il établi un intime rapport avec le Père, il est rené à une nouvelle vie, à la vie spirituelle au milieu de l'ambiance matérielle. Maintenant il cherche et trouve partout son Sauveur et Rédempteur, il est libéré du pouvoir du malin grâce à son amour pour le Sauveur, et ainsi la vie terrestre avec son activité terrestre n'est pas le plus important, elle est une vie d'accompagnement de la vraie existence qui s'accomplit d’elle-même. L'homme tendra avec toute sa volonté à la plus haute perfection, en exécutant avec ferveur les Commandements divins; et sa ferveur sera déjà bénie sur la Terre, pendant que le Père gratifie abondamment Son fils, en premier lieu spirituellement, mais il ne le laisse languir sur la Terre que pour autant cela sert au salut de l'âme. Et ainsi ne peuvent bien saisir le sens de la vie que ces hommes pour qui les besoins terrestres semblent insignifiants et sans importance et qui peuvent se séparer volontiers et avec bonne volonté de la matière et pour lesquels le divin Sauveur est le Symbole de toute nostalgie d'amour. Parce que le rapport intime qui consiste à se donner au Sauveur seulement, rendra compréhensible à l'homme le vrai sens de la vie. Sans une chose il ne sera pas possible de saisir l'autre, seulement celui qui garde devant les yeux le but de la Vie dans l'Éternité pourra se rendre vraiment actif d’une manière sensée sur cette Terre. Celui qui est trop saisi et dominé par la matière, tournera son amour bien trop vers ces choses avant que celui-ci soit tourné uniquement vers le divin Sauveur. Et alors la tendance vers le Haut, l’élévation de Sa Volonté pour satisfaire Ses Commandements restera pour les hommes un concept vide, parce que seulement l'amour pour le Christ nous rend compréhensible tout cela. Donc le fils terrestre doit se donner toujours vers le Père dans le Ciel, et Lui offrir ses services avec toute sa volonté, lorsqu’il a bien reconnu le sens d’une vie terrestre fondée sur la foi et dans l'amour pour Jésus Christ, le Rédempteur du monde.

Amen

L'Œuvre en tant que Porteuse de la Vérité - la prédiction de la misère spirituelle

B.D. 0781 from 19 février 1939, taken from Book No. 16

Ta tâche est si importante que le Seigneur Lui-même se révèle à toi, pour pouvoir Se manifester là où cela est nécessaire pour le salut des hommes. Chaque lutte dans la vie terrestre est tournée actuellement seulement vers la conquête du pouvoir terrestre, et avec cela tous les intérêts spirituels restent de coté. Au mieux, on en arrivera au point de chercher à taire tout ce qui est spirituel, et considérer toute la vie d’une manière purement terrestre et toute prédisposition spirituelle sera combattue. Et ainsi l'humanité se tourne toujours davantage vers le matérialisme et renie totalement sa vraie tâche terrestre. Mais le Seigneur veut aller contre une telle misère sur la Terre et maintenant Il veut renouveler et rétablir la liaison spirituelle avec les hommes là où celle-ci est entièrement allée à sa perte. Les hommes voudront repousser cette voie et se servir de l'habituelle façon d’Agir de Dieu qui n'aurait pas eu besoin de telles démonstrations évidentes. Mais ils reconnaîtront un jour, combien est devenue nécessaire maintenant l'Intervention de Dieu, et même eux, au temps où cela arrivera, se rendront compte combien risquée est la situation spirituelle de l'humanité et comment, seulement au travers de démonstrations évidentes de la Force spirituelle et de l’Activité spirituelle, il peut être imposé un arrêt à une telle situation lorsque se présente un danger aussi menaçant et comment d'autre part seulement dans la connaissance spirituelle doit être recherché le vrai contenu de la vie, afin que, malgré la misère et l’oppression extérieure, les hommes mobiles et actifs spirituellement soient bien plus satisfaits et qu’intérieurement ils soient beaucoup plus sûrs dans la vie que les hommes qui poursuivent des valeurs terrestres sans vraie connaissance de Dieu. Quoi qu’il puisse être offert en richesse, honneur et joies mondaines, cela ne pourra jamais offrir la moindre substitution à la connaissance spirituelle et ne pourra pas bannir le vide dans leurs cœurs. Et pour fournir maintenant à l'humanité une preuve claire que sa tendance au bien terrestre est inutile et insensée, une preuve clairement reconnaissable en un instant à travers la Puissance du Très Haut, pour lui rendre compréhensible la course à vide de leur vie, il est prévue un événement qui doit indiquer visiblement la voie vers le Haut. Dans la misère spirituelle de l'humanité ébranlée par cet événement, le désir pour l'éclaircissement ou bien pour des indications sera réveillé. Certains voudront entendre et savoir ce que jusqu’alors ils avaient repoussé. Maintenant on donnera plus de foi à de telles démonstrations qui donnent un témoignage évident de l’Action de Dieu, qu'aux traditions existantes jusqu'à présent qui trouveront encore le même refus, parce qu'elles sont incompréhensibles pour les hommes et qu’elles ne sont pas reconnues comme étant la pure Vérité. Pour des raisons facilement explicables le Père céleste cherche à porter la Lumière à tous ceux qui sont plein de bonne volonté, c'est-à-dire sous une forme qui correspond pleinement aux pensées et aux exigences spirituelles des hommes et Il a seulement besoin de la volonté de chacun pour être accueilli dans le cœur. En tant que future Porteuse de la Vérité divine cette Œuvre doit pouvoir être accessible à l'humanité, et donc elle ne doit pas inquiéter les cœurs avec des doutes et des préoccupations parce que la Force spirituelle qui se cache derrière la réalisation de cette Œuvre la protégera de tout danger venant de l'extérieur. L'instant s’est beaucoup rapproché où une nouvelle attaque est dirigée vers tous les efforts spirituels, et à vous les hommes il est imposé toujours plus d’exigences. Cela aura pour conséquence un appauvrissement spirituel général, on s’efforcera avec une ardeur toujours plus grande d'extirper ce qui pouvait encore porter l'humanité à la foi en Jésus Christ. Il en résultera une condition d'un vide spirituel triste qui ne donnera plus aucune satisfaction aux hommes dans le bien-être de la vie terrestre, parce qu'ils ne sont simplement plus en mesure de tourner leurs pensées dans cette direction, du fait qu’ils sont remplis de sagesse mondaine, et donc leurs pensées ne permettent pas une incursion dans le champ du spirituel. Plus hauts sont les Enseignements qui témoignent d'une éternelle Divinité, de la foi en Dieu et d’un Rédempteur, plus ils sont inacceptables pour eux car ils sont imbus de leur manière de penser du fait de l’intelligence de leur esprit, bien que celle-ci soit devenue totalement matérielle. L'obscurité de leur esprit a pris le dessus, et ainsi ils auront à vaincre d’indicibles difficultés, si l'âme d'un tel homme doit être transformée. Cette condition des hommes s'approche rapidement. Seulement une minuscule partie s’accroche solidement à la foi et donc elle sera attaquée. Vraiment ces quelques-uns ont besoin de Force et de Consolation dans une grande mesure, parce qu'ils seront soumis à beaucoup de tentations, pour les rendre infidèles au Seigneur. Mais le Seigneur les a pourvus par avance et il fera arriver aux hommes dans tous les lieux une Nourriture nourrissante et fortifiante. Celui qui fait attention, reconnaîtra les fils qui se tissent invisiblement du Ciel vers la Terre. Qui lève le regard vers Dieu, sent aussi Son Amour, alors bientôt vous les hommes qui voulez être croyants, en viendrez à percevoir les premiers signaux de la confusion spirituelle, et si vous n'êtes pas entièrement solides, vous vacillerez et chercherez courage et force. Mais il peut aussi arriver que vous ne reconnaissiez plus le Langage du Ciel, et que vous le cherchiez et l'attendez seulement là où il vous était jusqu'à présent offert. On cherchera à vous déranger ou à vous enlever tout ce qui pourrait agir et cela d’une manière si rusée que vous arriverez dans une grave misère et alors vous devrez montrer une foi ferme dans le Sauveur. Celui qui a ensuite le Sauveur en lui, son cœur restera solide et il ne renoncera pas à Lui pour un avantage extérieur. Vous devrez trouver la Force pour la résistance dans Sa Parole et vous aurez beaucoup à souffrir pour le Seigneur, mais cela restera toujours supportable si vous vous servez des Dons d'en haut, parce qu'ils vous seront donnés en sage prévision de ce qui est en train d'arriver. Donc occupez-vous en très rapidement car ce temps entrera par effraction sur vous. Bénit celui que Ma Parole ne heurte pas, car elle vous est donnée par l'Amour divin; et celui qui s'y emploie avec toute sa ferveur et en recueille toute la Force dépassera ce temps d'épreuve.

Amen

Le Développement est le résultat de l'esprit de Dieu - les lois de la nature – le Législateur

B.D. 0782 from 20 février 1939, taken from Book No. 16

L'esprit de Dieu dans l'homme se développe avec le plus haut épanouissement lorsque toute sa pensée est tourné exclusivement vers l'éternelle Divinité, parce qu'alors à l'esprit de Dieu il n’est pas posé de barrières et il peut être pleinement actif, c'est-à-dire s’adonner toujours plus à l’éducation spirituelle. L'unique exigence qui est encore imposée au fils terrestre, est d’être à Son écoute constante en lui. Le contact doit rester établi entre l'esprit de Dieu heureux de donner et le fils terrestre de bonne volonté heureux d'accueillir, parce que l'un sans l'autre ne procurerait aucun résultat spirituel qui pourrait devenir la possession de l'homme. La lente élévation dans une activité spirituelle ainsi réglée portera à la connaissance des choses qui vont au-delà de tout savoir humain et dont l'explication se soustrait au savoir général. Les hommes donnent peu de valeur à des Communications d'un tel genre, car à leur avis elles apportent peu d’avantages, et ainsi ils laissent se perdre beaucoup d'indications qui pourraient cependant leur ouvrir de nouveau des domaines et enrichiraient aussi leur savoir terrestre. Ainsi les chercheurs ont tourné leur attention sur le fait que l’apparition des êtres vivants est liée à des lois inexplorées de la nature, auxquelles ils attribuent l’arrivée de chaque être. Les lois de la nature sont indubitablement à la de base de l’apparition de chaque être vivant, mais toujours pour ainsi dire en seconde position. Parce que le Législateur de la nature entière est l'éternelle Divinité. Tout doit certes s’adapter aux lois de la nature, mais celles-ci sont subordonnées à la Volonté divine et donc elles ne sont pas la cause directe de l’apparition de toutes les Créations, celles-ci sont apparues dans un Ordre voulu par Dieu, et cet Ordre est ce qui pour l'humanité devient compréhensible en tant que loi de la nature. En fin de compte seule la loi existante est reconnue, mais pas le Législateur qui œuvre depuis l’Éternité. Si maintenant les hommes veulent avoir des éclaircissements sur leurs erreurs en ce qui concerne justement la Création, cela est possible seulement d’une seule façon, à savoir: au travers d’un travail de recherche spirituelle qui ne peut être exécutée exactement que si on se sert de la très sûre Source de tout savoir, c’est à dire de la Force divine Même, pour être guidé dans la Vérité. Les résultats sont vraiment inébranlables, ils peuvent être utilisés comme base d'un travail ultérieur de construction et sont d'une valeur si inestimable qu’aucune sagesse mondaine terrestre n’est en mesure de les égaler. Ce que le plus fatigant travail scientifique n'obtient pas et pour lequel une étude de plusieurs années est nécessaire peut être sondé sans fatigue de cette façon, il sera transmis aux hommes clairement dans le temps le plus bref et il pourra être accepté sans le moindre doute comme très pure Vérité. Mais l'humanité ne choisit pas cette voie et elle cherche par contre à enquêter en se creusant la cervelle et à prouver, mais elle ne peut pas de toute façon arriver à un résultat inébranlable, parce que le dernier mot est réservé au Seigneur du Ciel et de la Terre Lui-même.

Amen

La canonisation

B.D. 0783 from 21 février 1939, taken from Book No. 16

En étant aussi bien Protégé, tu ne cours vraiment aucun danger d’offenser la Volonté divine, parce que pour réussir dans ce travail et pour ton bien spirituel d’innombrables êtres spirituels s’efforcent de garantir le succès de ce travail et t'assurent aussi leur protection, de sorte que tu puisses accueillir sans entrave et sans préoccupation tout ce qui t'est offert spirituellement. L'humanité doit recevoir par toi encore beaucoup de réponses à ses questions, et bien des problèmes doivent trouver une réponse à travers toi, donc il nous faut toujours ton dévouement et ton activité assidue constante est nécessaire. Avec plus de bonne volonté et joyeusement tu exécuteras ce travail, plus facilement les Forces de l'au-delà pourront communiquer d’une manière compréhensible, et ainsi il t’est adressé aujourd'hui une Communication, qui porte sur un sujet très controversé:

La canonisation suscite l’indignation de certaines personnes, car elle est de leur point de vue une atteinte au Droit divin et au Jugement divin. Ceux qui se sentent autorisés et appelés à fonder une communauté de saints se sont en effet arrogé une faculté de jugement qui va au-delà des capacités humaines, parce qu'ils ne sont jamais et encore jamais assez sages pour pouvoir exécuter une telle canonisation de plein droit. Que peuvent savoir les hommes de la vie intérieure d'un autre homme. Seul Dieu peut regarder dans le cœur de l'homme, Lui uniquement peut mesurer le degré d'amour, dans lequel se trouve un fils terrestre. Uniquement Lui seul peut distribuer selon le mérite et sait juger la nature la plus intime et la maturité de l'âme.

Ainsi s’est mise en place illégitimement, au travers des hommes, une communauté spirituelle, qui comme telle est devenue le centre de toutes les adorations et les prières, chose qui ne peut pas être vraiment dans le Sens du Père céleste, parce que cela est plutôt susceptible d’entrainer une séparation du fils terrestre du Père qu’une relation intime avec Lui. L'homme dans sa prière ne se tourne pas vers le Père Céleste Lui-même, mais il cherche à atteindre son but à travers une intercession, et cela est toujours une entrave pour une bonne relation avec le Père. Les êtres spirituels qui vous assistent, vous les hommes, sont élus par Dieu pour cette fonction, ils vous assistent avec toute la Force spirituelle, vous gardent et vous protègent et facilitent continuellement votre promotion spirituelle, mais ceux qui vous sont donnés pour votre Protection dépendent de la Volonté de Dieu, parce que vous les hommes n'auriez jamais et encore jamais la juste connaissance pour savoir à qui vous devriez vous confier, pour mûrir spirituellement et en tirer la plus grande utilité pour le salut de votre âme. Lorsque les hommes sur la Terre s’arrogent le droit d’anticiper le Verdict de Juge de l'éternelle Divinité, lorsqu’ils se considèrent autorisés à canoniser quelqu'un ou bien de le condamner, alors cela équivaut à anticiper la Fonction divine de Juge, c’est un témoignage qui doit être irréfutable pour une manière de vivre honorable, complaisante à Dieu, dont la démonstration ne peut jamais être produite par un homme.

Tant que l'homme marche sur la Terre, il se trompe et son jugement ne sera pas infaillible. Qui se donne l'apparence extérieure de vivre d’une manière agréable à Dieu, son intérieur est souvent encore très loin de cela, et donc une personne qui passe inaperçue dans la vie terrestre sera souvent dans la Lumière, avec une vie intérieure pure et un cœur plein d’amour sur la Terre. Et ainsi les hommes ne doivent pas s’arroger un droit où ils manquent de connaissance, et qui ne leur revient pas. Parce que cette canonisation n'est pas bénéfique pour l'humanité, elle induit plutôt en erreur ceux qui cherchent la Vérité.

Amen

La liaison vivante avec Dieu – la force de la foi - l'humilité – la Grâce – la perfection

B.D. 0784 from 22 février 1939, taken from Book No. 16

La première condition est de chercher la vivante liaison avec Dieu pour tendre à la perfection. Lorsque vous les hommes vous cherchez à vous donner avec confiance dans toutes les situations de vie au Père dans le Ciel, alors cette liaison est établie et seulement maintenant vous êtes dans le juste rapport avec Dieu. Dans toutes les afflictions du corps et de l'âme vous savez maintenant Qui peut vous aider, vous vous tournez vers Lui en priant, et l'appel ne sera pas vain. Le Père dans le Ciel veut appeler Siens les fils pleinement confiants, et lorsque votre prière monte dans la confiance de la foi au Ciel, Il ne décevra pas votre confiance, parce que dans la vivante prise de contact se trouve toute Bénédiction et toute Force. Le moindre doute ébranle la Force de la prière, mais un unique soupir de la part d’un fils pleinement croyant qui atteint l'Oreille du Père dans le Ciel trouve son exaucement grâce à une foi forte. Rappelez-vous toujours cette Parole, lorsque vous êtes assaillis de titubance et que vous ne réussissez pas à trouver la juste force dans la foi. Lorsque la foi est vivante, alors rien ne vous sépare du divin Sauveur, alors soyez Lui fidèles dans un amour enfantin et donnez-vous entièrement à Sa Volonté. Fiez-vous à Lui sans barrière, et votre foi et votre confiance vous procureront la juste récompense. Le Père vous donnera ce dont vous avez besoin. Et si maintenant vous vous sentez vraiment être le fils de votre Père, vous chercherez aussi à vous acquitter définitivement de Sa Volonté, parce qu'alors vous êtes dans l'amour, et cet amour donne et s'acquitte de tout désir. Si maintenant l'amour est tourné vers le divin Sauveur, alors en lui il y a aussi la volonté de servir, parce que l'amour sert de bonne volonté, il donne et il se sacrifie et est toujours prêt à aider. Lorsque le fils terrestre est prêt à servir, alors il s'acquitte du juste but terrestre, parce que seulement dans le service il pourra mûrir vers la perfection. Seul un être qui sert pourra se libérer de toutes les scories, il en sortira purifié et limpide et se mettra au service de Dieu et de ses chers prochains, parce que cet être s'exercera dans la plus profonde humilité et seulement à travers l'humilité il arrivera à la liaison directe avec le Seigneur et Sauveur, parce que le Seigneur donne Sa Grâce aux humbles. Mais la Grâce de Dieu est nécessaire à chaque fils terrestre, s'il veut atteindre la chose la plus haute et se former dans un être semblable à Dieu. Vous devez atteindre la chose la plus haute et vous le pouvez seulement lorsque vous vous exercez dans l'humilité. Moins vous vous considérez vous-mêmes, plus le Seigneur vous élève, Il vous fera arriver Sa Grâce dans une très grande mesure, et seulement à travers la Grâce divine vous pourrez saisir la vie terrestre à juste titre dans toute sa signification. Donc servez Dieu et le cher prochain dans tout l'amour et la fidélité, cherchez à devenir digne de Sa Grâce et restez unis avec Dieu dans la plus profonde humilité, alors vous atteindrez le plus haut degré de la perfection déjà sur la Terre, et votre vie sera bénie.

Amen

L'école de l'esprit – Sphères de Lumière - la Béatitude

B.D. 0785 from 23 février 1939, taken from Book No. 16

Vous devez sortir bien instruits de l'école de l'esprit et en tout temps donner le témoignage à vos Forces d'enseignement qui vous ont guidé dans tout le savoir, qu'elles vous ont transmis les éternelles Sagesses, et lorsque vous aurez passé cette école de l'esprit avec succès, lorsque vous serez pénétrés en profondeur par la Sagesse divine vous serez aussi en mesure de reconnaître la Grandeur et de la Majesté du Créateur, et le but de votre vie sur la Terre sera accompli, parce qu'alors vous serez arrivé à la marche spirituelle qui vous permet l'entrée dans les sphères supérieures. Vous pouvez laisser en arrière le corps charnel et vous élever au-dessus de la matière, sans empêchement, totalement libre en vous-même et délivré de toutes les chaînes qui vous opprimaient. Cela sera pour vous un stade béatifiant, vu qu’en vous plus rien de ce qui vous charge ne pourra vous agresser. Depuis les flots de Lumière rayonnante, rien d'impur ne pourra vous atteindre et votre état est Lumière et Vie. Vous serez dans la Vérité et vous reconnaitrez, que vous ne pouvez jamais plus disparaître. De la profondeur de votre conscience montera tout le savoir spirituel et il vous dévoilera l'entière Création, et tout se réfléchira clair et limpide devant votre regard spirituel, et ce que vous désirez contempler conquerra la Vie dans toute sa multiplicité. Il n'y aura rien qui restera voilé, ce sera un état indiciblement satisfaisant, un bien-être durable et de nouveau un désir constant d'expérimenter et de contempler toujours de nouveau les Miracles de la Création. La Terre cache seulement dans une mesure limitée les Magnificences de la Création de Dieu, toutefois on peut les observer et les admirer dans un nombre tellement infini, que le temps ne suffirait pas pour qu’un être de Lumière arrive à faire le tour en lui de tous ces Miracles de la Création. Mais si on essaye maintenant d’imaginer que toutes les Constellations, toutes les Créations du vaste Cosmos issues de l'Omnipotence de Dieu, devaient donner témoignage de l’Activité de l'Amour divin on en trouverait un nombre si infiniment grand qu'il se passerait une Éternité avant qu'un être qui est dans la Lumière, ait jeté un regard sur ces innombrables Miracles de la Création, et il ne pourrait jamais et encore jamais entrer dans un état de fatigue ou bien d'accoutumance, parce que cela est un concept qui peut trouver emploi seulement dans la vie terrestre, mais jamais dans l'éternelle Œuvre de Création au-dessus de tout le terrestre qui reçoit des êtres de Lumière en nombre infini et à aucun de ces êtres n'est refusé la pleine satisfaction de sa nostalgie et de son désir. Chaque être de Lumière a à sa disposition toutes les possibilités, dans une mesure qui vous est insaisissable, d’être séduit par des jouissances extra-terrestres, mais l'Amour survole toutes celles-ci. La Loi de l'Amour est déterminante, comme sur la Terre, ainsi aussi dans ces sphères, l'Amour est toujours le Symbole de tout le spirituel, parce que l'Amour est la Force qui coule à travers tout, et chaque Béatitude a son Origine et son But dans l'Amour.

Amen

L'âme avant son existence terrestre - - la doctrine de la réincarnation

B.D. 0786 from 24 février 1939, taken from Book No. 16

L'âme humaine a parcouru sa vie durant un temps inconcevablement long à travers des milliers d'incarnations de toutes sortes. Ce temps lui a procuré une certaine maturité qui est arrivé maintenant à son dernier stade en tant qu’homme et qui doit la porter à une perfection encore plus élevée. Savoir cela devrait suffire pour vous pousser à employer la force la plus extrême pour atteindre l'état de perfection, mais ce savoir est rejeté totalement par la majorité des hommes. Malheureusement il existe souvent une opinion erronée qui prétend qu'une âme ne doive pas seulement se former dans ce qui est, mais qu'elle demeurerait à l'intérieur d’un être vivant de la même espèce et qu'on ne puisse parler de l'âme d'un homme seulement lorsqu’on veut laisser entendre en général ce qui subsiste après la mort. À l'animal il est nié n'importe quelle âme ou substance spirituelle alors que celle-ci est reconnue pour l’homme bien que cela soit une nécessité impérative pour tous les êtres vivants, et c’est vraiment cela qui mène à des opinions totalement erronées. Donc il est de la plus grande importance de garder à l’esprit ces changements successifs fructueux, l'indescriptible transformation de l'enveloppe extérieure qui s'est déroulée si souvent, pour se rendre compte de l’énorme responsabilité de l’homme dans sa vie terrestre. Si à chaque être il était réservé seulement une unique incarnation, alors les conditions de cette incarnation devraient être extraordinairement difficiles si elles devaient mener à l'état de maturité nécessaire pour la béatitude éternelle, parce que la distance d'un tel être spirituel de l'éternelle Divinité est incommensurablement grande, et elle ne pourrait être diminuée fondamentalement dans un temps aussi bref. Le Créateur a donc réservé à tous les êtres un unique état contraint dans lequel chaque créature selon la Volonté divine tend à se développer vers le haut sans sa responsabilité. Il est donc d'une immense importance qu’une âme humaine doive vivre jusqu'au bout ce stade préliminaire dans son caractère multiforme et seulement de cela résulte toute la responsabilité que l'homme porte vis-à-vis de son âme, parce que cette âme a lutté de la manière la plus incroyable et a résisté à toutes les adversités, elle a dû s'acquitter d’un nombre infini de tâches et se soumettre en tout à la Volonté de Dieu, elle a fait un parcours qui n'était pas facile, mais qui avait pour unique but de former l'âme de sorte qu’elle puisse soutenir la dernière grande épreuve de force dans l'homme si la volonté en elle est assez puissante pour la surpasser. Chaque être humain est donc comme un monde en lui-même, il est une Œuvre de Création, qui cache en elle tout ce qui existe sur la Terre et est visible à l'œil humain à l’échelle la plus réduite, l'âme humaine a traversé tous ces Miracles de la Création et maintenant dans sa dernière incarnation elle a à soutenir une immense lutte, pour que le combat qui a duré des millénaires jusqu'au stade de l'homme n’ait pas été mené en vain. L'homme doit se rendre compte pleinement de cette responsabilité et demander à Dieu la Force, pour s'acquitter de la dernière tâche sur la Terre et porter ainsi à l'âme la Libération d'une misère qui a duré infiniment longtemps.

Amen

(Continuation du Nr. 786) - l'âme avant son existence terrestre - la doctrine de la réincarnation

B.D. 0787 from 25 février 1939, taken from Book No. 16

Reconnaissez à présent la Grandeur et l'Omnipotence de Dieu, et seulement alors vous pourrez saisir l'incommensurable Amour qui entoure un fils terrestre, et que cet être vivant, pour aussi minuscule qu’il puisse être est toujours sous la Garde constante du Père Céleste et qu’il ne peut jamais subir de dommage, parce que l'Amour de Dieu a d’innombrables moyens et voies pour le guider de toute façon sur la voie de la connaissance, aussi indigne qu’il puisse être, car il se rebelle consciemment contre la Volonté de Dieu, même souvent après un temps indiciblement le long. À un tel être il est toujours assigné de nouvelles enveloppes, et son parcours de développement à travers tant d'obstacles est une nouvelle opportunité pour mûrir. Et pour l'âme c’est un gain extrême que d’atteindre une maturité spirituelle la plus haute possible dans la vie terrestre, parce que la lutte dans la vie terrestre pour cela est certes difficile et demande beaucoup de dépassement, de persévérance et de travail, mais vraiment dans la vie terrestre sont à nouveau offertes à l'être d’abondantes facilités qui rendent possible un mûrissement dans un temps relativement bref. Mais la où la volonté de l'homme oppose une forte résistance envers les facilités offertes, là le perfectionnement est mis en doute, et même il peut consister en une rétrogradation. Maintenant l'Amour du Père dans le Ciel est tourné toujours et toujours de nouveau vers la conduite de l'être vers sa dernière destination, c'est-à-dire que maintenant il est offert à l'âme l'occasion de travailler à sa perfection et de se sortir de l'état qui la tient liée à la matière. Cela est un début beaucoup plus difficile dans un monde où tout le tangible réside seulement dans l'imagination de l'être, où l'âme est pour ainsi dire encore emmêlée dans tous les désirs et les envies mondaines, où elle est exposée à toute sorte de tentations dont elle ne peut se libérer qu’avec sa propre force, où toutes les envies qui ont contribué dans la vie terrestre à la satisfaction des désirs terrestres, deviennent maintenant un tourment, vu qu’ils ne peuvent plus être satisfaits et préparent à l'âme un état atroce d’où elle ne peut se détourner tant qu’elle ne perçoit pas consciemment le désir pour une jouissance purement spirituelle. Un tel désir sera vite soutenu au moyen d’êtres spirituels plus parfaits et plus actifs, qui mettent tout leur amour pour libérer une âme malheureuse de son état. L'aide est vite concédée à l'âme, encore faut-il que sa volonté soit devenue active et veuille se détourner de ce qui la lie encore à la Terre et aux désirs mondains. Où et comment se déroule cette transformation de l'être sera toujours pour les hommes encore un motif pour des questions discordantes qui concernent la réincarnation sur la Terre. Ainsi il vous suffit de savoir qu'il faut des temps infinis et qu’une quantité innombrable d’enveloppes de forme des plus différentes a enserrée votre âme afin que tous ces êtres vivants existants sur et par-dessus la Terre, par la Volonté de Dieu, y aient pris demeure, mais en étant toujours dans le plus étroit contact avec la Terre ce qui a justement pour but leur mûrissement, et que le dernier stade en tant qu’homme peut être vécu jusqu'au bout seulement sur la Terre, et avec l'abandon du corps terrestre l'âme passe maintenant dans un Royaume absolument indépendant de la Terre, quel que soit l’état de maturité que l'âme ait atteint. Pour son développement ultérieur il existe des opportunités les plus inconcevables en dehors de cette Terre, et si l'âme a une fois abandonnée son enveloppe corporelle terrestre alors que son séjour sur la Terre qui a duré des millénaires ne lui a pas apporté le dernier mûrissement, alors dans l'au-delà commencera une lutte indiciblement difficile qui dépasse de loin celle de la vie terrestre, et une réincarnation sur la Terre serait comme si le Père faisait preuve toujours et toujours de nouveau de Clémence vis-à-vis d'un fils plus jeune qui lui refuserait l'obéissance, au lieu de le mettre dans une école sévère qui lui ferait reconnaître l'erreur de sa façon d’agir.

Interruption

(Continuation au Nr. 786 et 787) - l'âme avant son existence terrestre - la doctrine de la réincarnation

B.D. 0788 from 25 février 1939, taken from Book No. 16

L’étendue de la Préoccupation du Père Céleste pour Ses fils sur la Terre se voit dans le fait que chaque incarnation garantit le plus haut développement spirituel possible qui peut être atteint dans cette forme, de sorte que l'âme de l'homme à son entrée dans le corps de chair se trouve dans un degré déterminé de développement de sorte que la dernière incarnation soit pleinement suffisante pour la conquête de l’appellation de fils de Dieu si l'homme s’efforce d'exploiter la vie terrestre en dédiant toutes ses forces au progrès spirituel. Si ce Temps de Grâce est passé inutilement à cause de sa volonté ou de sa résistance ou bien est passé avec peu de succès pour l'âme, alors cela est encore plus déplorable parce que maintenant l'être devra porter lui-même vraiment les conséquences de sa résistance, c’est à dire tout le spirituel immature et imparfait qui en résulte en même temps que la souffrance et la punition qui en découle. L'âme souffrira dans la même mesure où elle reconnaît ses faiblesses et ses erreurs et elle ne peut plus s’en libérer toute seule, comme sur la Terre. Le temps de Grâce de sa Libération est fini, et si l'Œuvre de Libération et d'Amour des êtres parfaits ne commençait pas à assister l'âme et à la porter en haut, alors l'âme serait irrémédiablement perdue. Mais c’est une supposition erronée que d’imaginer pouvoir prendre de nouveau arbitrairement une vie terrestre passée inutilement, pour récupérer l'auto-libération manquée. Si cela était prévu sans exception par le Seigneur de la Création, alors il n'y aurait vraiment pas eu besoin de l'Œuvre de Libération du divin Sauveur, parce qu'alors chaque être serait libre de répéter arbitrairement une vie terrestre fausse ou grossièrement utilisée, et ainsi la très grande Bénédiction de l'Œuvre de Libération serait considérablement diminuée, tandis que par contre vraiment pour la brève durée de la vie terrestre au moyen de l'Œuvre de Libération de l'homme ont été conquises des Grâces sans mesure, pour rendre possible une libération définitive de la matière dans ce temps, bien que chaque homme soit laissé libre d’opter pour cette Grâce afin qu’elle lui soit utile ou bien de prendre sur lui avec tous les tourments le temps de souffrance dans l'au-delà. L'infini Amour de Dieu ne laisse tomber aucun être dans la ruine éternelle, et les possibilités de purification sont infiniment nombreuses, mais il vous sera concédé seulement une fois d'exploiter le temps terrestre, sauf quelques cas où le Seigneur lui confère une tâche ou une intention particulière, ce qui cependant ne peut jamais être généralisé. La doctrine de la réincarnation est en tout cas dommageable pour les hommes, parce qu’elle les incite à une certaine tiédeur d'esprit, car ils pensent pouvoir récupérer un jour leur manque de courage ou de motivation, et une telle doctrine ne sera jamais une bénédiction, parce que seulement un constant travail sur eux-mêmes leur procurera le succès de sorte qu’un jour ils pourront regarder en arrière satisfaits de leur vie, car la doctrine de la réincarnation laisse toujours ouvert un portillon secondaire dont se servent les faibles, les négligents et les tièdes. En aucune minute de votre vie vous devez oublier votre but, qui est de tendre toujours seulement à la réunification avec Dieu et chercher à exploiter jusqu'à l'extrême le temps terrestre, seulement alors vous vous rendrez dignes de l'affectueuse assistance de la Providence, que Dieu le Seigneur vous concède pendant le chemin infiniment long que vous avez parcouru depuis le début de votre existence terrestre.

Amen

La lutte contre le mal – soignez la vie intérieure - Préoccupations routinières

B.D. 0789 from 26 février 1939, taken from Book No. 16

Vous devrez toujours vous efforcer de combattre contre le pouvoir du mal, parce que son astuce et sa perfidie sont incroyables et il vous rejette toujours de nouveau en arrière, si vous ne vous efforcez pas avec toutes vos forces de le vaincre. Il se sert de tous les moyens disponibles et cherche à détourner les cœurs des croyants de leur amour pour Dieu et de leur lutte pour la perfection. Cela lui réussit très souvent du fait qu’il a tous les moyens de sont coté car ils correspondent aux désirs des hommes terrestres qui exigent trop volontiers leur satisfaction. Mais un cœur croyant, qui se fie à Dieu, pourra résister à toutes les séductions et à tous les charmes de ce monde, et il aura sa récompense s’il sert le Père dans le Ciel en toute fidélité. Et il doit espérer ainsi le plus grand avantage s’il ne faiblit pas dans la lutte contre les mauvais pouvoirs.

L’homme doit employer la plus grande attention dans le soin de la vie intérieure, alors s'ouvrira aussi la Source de la Sagesse. Il doit chercher à éviter le moindre danger pour son âme, en se domptant lui-même et avec cela il ne doit concèder aucun pouvoir sur lui au pouvoir opposé. Dès qu'il s’aperçoit que tous les mouvements humains sont dans une certaine opposition avec les exigences de l'âme, le danger est là, et si maintenant il cède à ces mouvements, il a fait le premier pas pour vaciller ou bien pour quitter la voie droite. Cela vous deviendra très clair, lorsque vous aspirerez à la vivante union avec Dieu et vous devrez reconnaître combien vous vous êtes éloigné dans l'esprit du Père céleste si vous cédez aux mouvements humains, et quelle force vous devrez employer pour vous sentir à nouveau vraiment comme fils du Père. Entrer dans le juste rapport avec Lui n'est souvent pas aussi difficile que de rétablir le juste rapport lorsqu’il a été une fois desserré. Et cela doit vous mettre en garde, parce que des forces mauvaises sont toujours à l'œuvre pour essayer de détruire ce que les Forces bonnes ont construit. Suivez la voix intérieure qui vous donne toujours de nouveau l'indication de combien plus noble il est de supporter quelques difficultés plutôt que de se rebeller contre des injustices dont l'origine est toujours le manque de maturité spirituelle. Chacun se préoccupe de ce qui lui semble la chose la plus haute. Si maintenant cette préoccupation est tournée vers des besoins terrestres, on ne peut pas s'attendre que l’homme s'occupe de biens spirituels car les sens de l'homme sont justement encore trop abondamment terrestres. Mais pour un homme spirituellement avancé il est incompréhensible de s'occuper de préoccupations terrestres, parce qu'il a appris à considérer celles-ci comme insignifiantes et sans importance et il ne peut pas comprendre que le temps, la force et la volonté ne soient pas plus employés au bénéfice de l’âme pour l'Éternité. L'homme terrestre ne peut souvent pas se passer de se préoccuper à cause de ses vieilles habitudes, alors qu’il a la possibilité de s’en dispenser s’il confie tout à l'éternelle Divinité, mais il préfère en rester chargé lui-même et évite chaque Aide qui lui est offerte. Il est difficile d’approcher une telle âme, pour lui procurer la paix intérieure. Mais si ses proches s’y emploient dans le plus grand amour et la patience et cherchent toujours de nouveau à l'instruire même s’il s’agit d'un homme totalement égaré et cela chaque fois qu’il est nécessaire, parce que toute résistance diminue un jour et finie par céder alors celui qui agit dans la patience et ne laisse jamais se lever le désamour, mais demande au Père dans le Ciel la Bénédiction pour son travail de bien guider l'homme errant et de l'aider à trouver la paix intérieure, restera toujours victorieux.

Amen

La volonté divine – L’Action de Dieu peut être aussi une période apparente de destruction

B.D. 0790 from 27 février 1939, taken from Book No. 16

Le Cosmos entier est gouverné par la Volonté du divin Créateur, et il n'est ainsi jamais possible que des forces puissent travailler contre Sa Volonté car elles sont complètement subordonnées à Sa Volonté. Leur influence contraire peut se faire sentir seulement du point de vue spirituel sur les créatures qui vivent sur la Terre, pour autant que ces créatures soient dans leur libre volonté et dès lors la force opposée cherche à s’emparer de cette volonté pour agrandir ainsi la distance avec Dieu jusqu’à provoquer une totale séparation avec Lui. Mais si vous opposez à ces forces toute votre volonté, alors elles sont impuissantes et elles ne peuvent pas faire la moindre chose dans le Cosmos. Et il doit être rendu compréhensible à l'homme que tout dépend seulement de sa volonté, que le plus haut bonheur dans l'Éternité comme aussi la plus profonde nuit et la damnation ont uniquement comme cause la volonté de l'homme, et que votre condition terrestre est aussi causée par la volonté de l'homme, que vous-même vous la formez selon comment dans votre libre volonté vous vous tournez ou vous vous éloignez du divin Créateur. Il est ainsi facilement compréhensible que chaque Force spirituelle bonne entre vite en contact avec vous si vous vous confiez à celle-ci volontairement au travers de votre aspiration à servir le Très haut, votre Créateur. Alors aucune force contraire n’a plus de pouvoir sur vous, et elle devra s'arrêter entièrement neutralisée si toute l’humanité voulait mettre sa volonté seulement au service du Créateur. Si vous le comprenez, alors vous reconnaîtrez aussi la Perfection de la Puissance de Celui qui commande sur tout le Cosmos. Il guide et mène tout, de sorte qu’au travers de l'Éternité cela soit indestructible, bien qu’au cours du temps on puisse voir d’énormes changements dans l'Œuvre de Création, mais celle-ci reste indestructible dans ses éléments fondamentaux, et le motif d’une telle transformation ou apparente période de destruction est toujours de créer une nouvelle possibilité d'instruction pour les innombrables êtres spirituels. Ces transformations ont aussi une certaine liaison avec la libre volonté de l'être, ce qui est justement nécessaire lorsque la libre volonté n'est pas utilisée dans le sens juste. Même les forces spirituelles mauvaises ont la libre volonté, mais elle trouve leur résistance dans la Création matérielle, et donc toute action visible de la force spirituelle ou d’une volonté supérieure dans la nature ou dans les Œuvres de Création, aura toujours son origine en Dieu, le tout-puissant Créateur du Ciel et de la Terre, mais un tel événement ne peut jamais être considéré comme une manifestation d'une force opposée à Dieu, comme une œuvre du mal, parce que Dieu seul gouverne sur tout ce qui se cache dans le vaste Cosmos, et la force opposée ne suffira jamais pour pouvoir intervenir contre la Volonté et l’Activité de Dieu. Que cela vous soit dit, à vous les hommes, pour fortifier votre foi, pour que vous tourniez votre volonté seulement uniquement vers le Père dans le Ciel et que vous vous libérez ainsi du pouvoir de celui, qui veut vous ruiner.

Amen

Vaincre les avidités terrestres augmente la force de résistance

B.D. 0791 from 28 février 1939, taken from Book No. 16

Vous vivez tous trop pour votre chair et vous vous occupez trop peu de l'âme, et donc il vous manque la force de résistance. Seulement à celui qui désire la fortification et la nourriture de l'âme, il sera facile de vaincre. Mais combien de fois vous tombez victimes de la tentation et choisissez de toute façon les plaisirs du monde, et cela vous fait devenir faible. Seulement lorsque le corps est disposé à renoncer volontairement à tout ce qui contribue au bien-être, il sentira en lui la force pour la résistance, et il ne devra pas se préoccuper de succomber dans la bataille. Ne cédez pas à la poussée du corps, mais désirez uniquement le bien de l'âme et vous croîtrez et mûrirez en esprit. Parce que ceux qui aiment le Seigneur de tout cœur doivent renoncer à tout pour Lui, ils n'ont plus besoin de rien, lorsqu’ils Le portent dans le cœur, mais le Seigneur vient seulement lorsque tout l'amour et tous les désirs sont tournés vers Lui. Par des signes visibles vous voulez alors fortifier votre foi, mais vous ne vous occupez pas de savoir comment vous pouvez vous-mêmes contribuez à faire devenir forte la foi en vous. Occupez-vous de vous-mêmes et de vos avidités, et cherchez à faire taire ces dernières, opposez-leur la juste résistance, et cela fera augmenter votre Force, vous vous fortifierez dans la foi et vous n'aurez pas vraiment besoin de craindre votre faiblesse. À l'humanité est envoyé l'Avertissement de ne pas repousser avec facilité l’Action du Seigneur, parce qu'Il a choisi cette voie pour faire arriver à tout le monde une Annonce aussi importante. Dans un temps qui n'a jamais eu son pareil quant au sérieux, le Seigneur Lui-même s'emploie et cherche à sauver ce qui peut être encore sauvé. Et pour cela Il doit se manifester Lui-même directement. Il s’incorpore Lui-même dans chaque Parole, Il donne continuellement Ses Enseignements aux hommes, les pourvoit de sorte que ceux-ci trouvent accès dans les hommes, mais leur volonté s'oppose encore trop à la Volonté divine. Et ainsi il y en a toujours seulement qu’une petite partie qui reconnaît dans Sa Parole le Seigneur Lui-même. Mais très vite les Faits qu'Il a annoncés dans Sa Parole suivront. Et tous trembleront devant la Puissance et la Sagesse de Dieu. Ils L’entendront et Le craindront, parce que même s’Il met en garde dans l'Amour et dans la Patience, même si c’est Son Intention de relever les hommes et d'annoncer à leur esprit la Vérité, Il donnera de toute façon Témoignage de Sa Puissance, et ceux qui ne veulent pas Le reconnaître entendront la Voix de Sa Colère. Occupez-vous bien de ce temps et attendez-le pour qu'il ne vous surprenne pas! La plupart des hommes ne verront rien et ne sentiront pas la Proximité du Seigneur au milieu du plus grand événement, parce qu'ils ne voient pas avec des yeux spirituels, mais regardent seulement le monde et son remue-ménage, et ils tournent leurs yeux en haut sans succès. Mais celui qui cherche à se vaincre lui-même, et ne s'occupe pas des désirs du monde, reconnaîtra clairement et limpidement l'instant et sera au milieu du grand événement mondial, qui signifiera pour lui une Lumière rayonnante, et une sombre nuit pour l'autre et ce sera le début d'un autre temps, un temps de tendance spirituelle. Celui qui ensuite se confiera pleinement croyant à la Conduite Paternelle, parcourra la voie vers l'éternelle Patrie, vers la Paix éternelle.

Amen

Exhortation à l'amour et à la paix - porter la croix – Venue dans une Forme

B.D. 0792 from 1 mars 1939, taken from Book No. 16

Vous méprisez Mon Commandement qui enseigne l'amour si vous qui voulez faire partie des Miens ne vous employez pas à vous rendre supportable réciproquement le temps de la souffrance sur la Terre; pensez au bref temps terrestre où vous vivez ensemble, alors considérez que vous êtes tous seulement des hôtes sur la Terre et par conséquent vous devez vivre tous en paix, si vous ne voulez pas vous rendre insupportables par votre faute les jours terrestres. Maintenant vous voyez, Mes fils, combien Je soigne chaque individu et Je ne lui demande pas d’être digne de Ma Providence. Ainsi vous aussi vous devrez prendre soin de chacun dans l'amour, si vous voulez être justes devant Mes Yeux et vous rendre dignes de Mes Grâces. Alors, toute votre tendance sur la Terre doit être d'abord la mise en pratique de l'amour, et cela doit valoir pour chacun, qu’il soit digne ou indigne, comme Moi-même Je saisis avec Mon Amour celui qui n’est pas encore entièrement exempt de scories devant Ma Face. Je ne vous condamne pas, mais Je viens à votre rencontre affectueusement, Je suis toujours prêt pour vous, lorsque vous M'invoquez. Ainsi Je veux maintenant Me révéler à Mes fils et satisfaire la silencieuse demande de leur cœur. Je viens toujours de nouveau sur la Terre et Je porte pour ainsi dire encore une fois le poids de la Croix, parce que Je suis moqué et raillé, Je suis renié et déshonoré au travers des mots. Seulement peu viennent à Ma rencontre dans l'amour, parce que Je suis devenu étranger aux hommes et Mon Intention est de Me former des cœurs qui soient prêts à M’accueillir et qui s'emploient pour Moi dans la plus grande disponibilité et dévouement. Pour de tels fils de bonne volonté Je veux toujours être un Guide, Je veux demeurer Moi-même dans leurs cœurs, pour qu'ils Me contemplent et perçoivent Ma Proximité, et cela doit leur préparer un vrai bonheur pendant leur existence terrestre. Celui qui maintenant Me sert et Me sacrifie sa volonté et ne recule pas dans ce travail pour Moi, Je l'aime et Je Me fais reconnaître de lui très rapidement, dans une Forme qui soit compréhensible seulement après, parce que vous devez donner et recevoir sans votre savoir, donner au cher prochain votre amour et recevoir pour cela Moi et Mon Amour. Vous comprendrez certes la grande Grâce et accueillerez Mon Amour dans la plus grande humilité et une très profonde gratitude, parce que Je veux pourvoir avec une Force extraordinaire ceux qui veulent être actifs pour Moi et Mon Nom. Donc aucun de Mes fils qui désirent seulement M'accueillir n’ira les mains vides. L’heure n'est pas encore arrivée, mais Je viendrai au milieu de la nuit. Je viendrai au plus clair du jour, Je viendrai sous une Forme qui engendrera pour vous la satisfaction de votre nostalgie, et Je ferai reposer suavement Mes Yeux sur vous et vous ne pourrez pas supporter (dans votre enveloppe terrestre) Mon Regard rayonnant, donc Je devrais Me couvrir avec le Manteau d'une Enveloppe terrestre et venir à votre rencontre ainsi, mais vous sentirez de toute façon un doux bonheur lorsque vous Me contemplez. Donc prend connaissance, Ma fille, de Mon Amour toujours prêt et Je veux le manifester de sorte que tu Le reconnaisses, car dorénavant tu seras active seulement pour ton Sauveur et tu Le serviras avec un amour constant.

Amen

Le Guide et la Conduite divine - le spiritisme – la Vérité

B.D. 0793 from 2 mars 1939, taken from Book No. 16

Qui se tourne consciemment vers le Seigneur, est en liaison directe avec les Forces spirituelles et n'aura pas à craindre d’être mêlé à des forces impures. Et ainsi tu dois seulement exprimer ta volonté de recevoir les Paroles du Seigneur, et cela se produira à tout instant. Donc reste fidèle dans le cœur au divin Sauveur, alors vite tu seras élevé spirituellement au-dessus de ce qui t’entoure et pourras accueillir le patrimoine spirituel sans dérangement. Et ainsi il t’arrivera le conseil d'écouter la voix du cœur, qui t'annoncera ce qui t'est assigné par le Père. Chaque événement est une Concession d'en haut, mais tu n’es pas toujours en mesure de le comprendre. Et malgré cela il est offert aux hommes tant d'occasions de prendre l'unique chemin qui mène au but. Là où une juste confiance accompagne tous les événements, alors leur but deviendra vite visible. Tu vois, le chemin à prendre n’apparait pas aussi clairement à tous, à certains il doit être indiqué et cela ne peut être fait que seulement par un sage Conseiller qui guide chaque pas. Mais si vous restez en liaison avec le Seigneur, alors Il vous montrera Lui-même combien il est important et utile de vous confier à Lui sans réserve, et comment faire pour s’acquittez toujours et seulement du sage Dessein du Créateur, si vous ne vous rebellez pas contre Ses Exhortations. Un maillon de la chaîne glisse dans l'autre et vous-mêmes êtes seulement les exécutants visibles du Créateur; Il agit sans interruption sur la Terre à travers vous, il cherche à réveiller le cœur des hommes et à les guider dans Son Activité d'Amour et ainsi aucun de vos pas n’est sans motif, et seulement celui qui s'est totalement éloigné de Dieu, se soustrait à l'affectueuse Conduite du Père divin. Mais vous, qui cherchez à vous acquitter de Sa Volonté, le Seigneur vous utilise pour sauver d’autres âmes et les guider ainsi à la Lumière éternelle. Donc prenez note du fait que vous devez toujours vous abandonner sans résistance à la Conduite divine, et que vous devez vous laisser conduire par la voix du cœur. Occupez-vous de chaque mouvement qui veut vous guider, considérez la demande expresse de votre cœur comme un avertissement spirituel et conformez-vous à cette inclination, alors vous serez toujours prêt pour participer volontairement à l'infatigable Œuvre d'Amour du Seigneur pour Ses fils. Et maintenant cherche à accueillir le patrimoine spirituel sans aucune résistance parce qu'il s'agit de donner des Éclaircissement sur un Enseignement rempli d'erreurs à l'origine desquelles ne peut jamais et encore jamais être l'éternelle Divinité.

Les hommes ont souvent cherché à prendre le Pont vers l’esprit en utilisant des voies spirites, et cela a toujours provoqué des objections chez tous les croyants et les hommes qui voulaient croire, sans pour autant qu’ils aient la pleine connaissance de ce domaine, car pour eux il était jusqu'à présent voilé. Aujourd’hui la misère spirituelle contribue considérablement à ce qu’ils fassent une incursion dans ce domaine pour y rechercher une aide quelconque. Ce que l'homme entreprend pour arriver à la Vérité, par pur désir pour cette Vérité, ne peut jamais être un péché devant Dieu. Cela doit être dit comme éclaircissement à tous ces hommes qui ne veulent voir dans toutes ces tentatives spirites que seulement une faute et une transgression de la Volonté divine. Les hommes sur la Terre sont souvent poussés par une pression intérieure à sonder la Vérité, et les enseignements de l'église ne leur offrent pas assez de sécurité, ou bien ils aiment trop la Vérité et en sont trop affamés pour accepter sans réserve quelque chose qu’ils considèrent comme insuffisamment fiable. Ils veulent prendre un chemin direct, ils veulent pour ainsi dire puiser à la Source, ils veulent bien croire à la Vérité lorsqu’elle leur semble acceptable, et leur désir ardent de savoir n'est pas toujours seulement un désir pour quelque chose d'extraordinaire, avec cela ils ne recherchent pas un but mondain, mais veulent seulement obtenir une clarification, et donc l’activité de tels hommes assoiffés de Vérité ne sera jamais injuste devant Dieu, et ne sera jamais un péché. Mais par contre toute initiative sous-tendue par un désir mondain, y compris le contact avec un cher défunt, vu que cela contribue aussi au bonheur terrestre de l'homme, ou bien dans le but de satisfaire la faim pour le sensationnel, ne pourra jamais trouver l'Approbation de Dieu, car dans ces cas, notez le bien, il ne peut pas y avoir d’échange purement spirituel qui vise à guider le fils terrestre dans la Vérité au moyen d’une liaison avec l'au-delà car cette dernière n’est permise que seulement dans le but qu’au fils terrestre soit révélée la pure Vérité, s'il se montre digne de ce privilège. Que cela soit une première condition préalable pour une liaison avec l'au-delà de la Terre est déjà reconnaissable par le fait que chacun ne peut pas établir le contact avec le monde de l'au-delà en raison du danger que cela représente pour le fils terrestre comme aussi pour les êtres spirituels encore immatures de l'au-delà, et une sérieuse mise en garde doit être faite quant à ces liaisons avec l’au-delà.

Donc d’un certain coté, l’opinion comme quoi le spiritisme ouvre très souvent l'accès à des forces d’en bas est juste. Par conséquent il faut renoncer à toute liaison de ce genre, s’il n’y a pas la maturité spirituelle suffisante et la volonté de servir Dieu avant tout et d'arriver à la Vérité, si cela n'est pas le motif exclusif pour une telle entreprise. Mais c’est une erreur des hommes que de repousser n'importe quelle liaison avec le monde de l'au-delà, parce que tous les êtres spirituels ont le pouvoir de se manifester, mais toutes ces manifestations, qu’elles soient bonnes ou mauvaises, sont perçues seulement, lorsque l'homme veut les percevoir, c'est-à-dire que dans tous les cas le consentement de l'homme est requis, ou autrement dit, une certaine volonté de recevoir est nécessaire, et alors chaque être peut se manifester perceptiblement. Cela ne se passe pas toujours de sorte que l'homme reçoive une communication tangible ou visible de l'être spirituel, mais cela a toujours un effet mental. Et ainsi les communications des êtres de l'au-delà dans les cercles spirituels sont plus ou moins des transmissions de pensées de ces êtres spirituels sur les pensées des hommes. L'homme accueille pour ainsi dire volontairement dans son patrimoine mental ce qui lui est transmis, et peut façonner ces communications selon l’état de sa maturité. S’il a un profond désir pour la Vérité il sera instruit seulement dans la très pleine Vérité, parce qu'à travers son désir il attire seulement les esprits de la Vérité ou bien les appelle pour être instruit. Et donc aucune infraction ne devrait jamais survenir à la cause de ce travail. Les hommes ne doivent pas s'arroger de critiquer quelque chose que Dieu le Seigneur Lui-même dans Sa Sagesse a concédé, parce que dans un profond amour pour la Vérité une personne s'est tournée en priant le Père dans le Ciel pour être éclairée, et l’information ne pouvait être donnée que seulement de cette manière.

Amen

L'heure de la récompense (après une conférence sur le Christ)

B.D. 0794 from 3 mars 1939, taken from Book No. 16

L'heure de la récompense est proche pour tous ceux qui guident consciemment le peuple dans l'erreur. Mais à ceux-ci Je dis: votre action est outrageante. Vous empoisonnez les pensées de votre prochain et vous le guidez sur une voie qui mène à la ruine, et vous en portez la responsabilité pour toutes ces âmes qui au travers de vous sont jetées dans l'obscurité. Pour apporter de l'Aide aux nombreux égarés, Je trouverai certes des moyens et des voies, mais si vous avez rendu malléable leur volonté à la votre, leur existence sur la Terre en tant que préparation pour l'Éternité est manquée et leur condition une fois dans l'au-delà sera démesurément pauvre. Et vous vous chargez d’une grande faute en les éloignant de Moi et donc votre sort futur est déjà marqué sur la Terre, et vous Me reconnaîtrez, lorsque viendra l'heure du Jugement. Et votre destin vous montrera que vous ne pouvez pas blasphémer impunément, et que vous n'êtes pas autorisés à enlever aux hommes la foi dans leur Rédempteur. J'ai souffert pour vous sur la Croix et J’ai pris chaque faute sur Moi, pour vous sauver de la nuit la plus profonde. Maintenant, que vous marchez de nouveau dans la nuit la plus obscure, vous voulez totalement vous détacher de Moi et vous repoussez tout Mon Amour qui vous était adressé depuis le début. Vous ne voulez pas accepter Mon Sacrifice, par votre propre faute voulez de nouveau retomber dans la nuit la plus obscure, d’où Mon Amour vous a tiré à travers Ma mort sur la Croix. Combien il est indiciblement douloureux lorsque vous ne reconnaissez pas l'Œuvre de Libération, lorsque vous perdez la foi en Jésus Christ, lequel vous a sauvé de la mort et du péché. Et maintenant vous vous moquez du Fils de Dieu. Vous renoncez à Moi à cause de préjugés que les hommes se sont imposés eux-mêmes et qui ne peuvent jamais être dans le Sens de l'éternelle Divinité. Mais ce temps passera, et il sera donné l'Annonce de Ma venue dans le monde, Mes adversaires se scandaliseront parce qu'ils ne peuvent pas le saisir, et malgré cela ils ne Me donneront pas l'honneur, mais ils verront en Moi celui qu’ils haïssent et qui représentent leur ennemi, et ils menaceront et persécuteront tout ce qui reste de Moi et de Ma Doctrine. Et alors sera venu le temps que J'ai mentionné au temps de Mon Chemin sur la Terre, où les vivants et les morts entendront Ma Voix, où Je serai au milieu des Miens et les protègerai des attaques de l'ennemi. Et Je veux être gracieux envers ceux qui ne causent aucune souffrance aux Miens, et conserver le Décret. Je veux être un bon Berger pour Mes brebis, pour qu'elles ne s'égarent pas dans les vastes landes, pour qu'elles ne soient pas dévorées par les loups et les animaux féroces qui se promènent dans des vêtements de mouton et veulent faire tomber encore Mes quelques disciples. Mais malheur à ceux qui ne reconnaissent pas leur Berger! Ils se trouvent vraiment devant à un temps grave. Parce que Ma Parole est immuable, et elle se réalisera comme elle a été écrite.

Amen

L'échange spirituel de pensées - la distance du monde

B.D. 0795 from 4 mars 1939, taken from Book No. 16

Vous devez considérer comme des pensées purement spirituelles tout ce qui vous indique la tâche imposée pour la vie terrestre et vous devez pouvoir discerner tout désir terrestre de ce à quoi vous devez aspirer pour l'âme sur la Terre. Tout ce qui sert pour le plaisir et la joie, tout ce qui procure du bien-être au corps, et tout ce qui provoque sur la Terre une condition de bonheur, n'est jamais à l'avantage de l'âme et de sa libération. Et dans la même mesure où le désir terrestre est satisfait pour le corps, la possibilité de mûrir est soustraite à l'âme. Ainsi on pousse pour ainsi dire un mur entre une chose et une autre dès que l’on tient compte de cette autre. L’Activité de l'homme sera utile pour l'âme seulement, lorsqu’elle ne s'occupe pas du désir du corps mais s'occupe justement principalement de choses spirituelles. Chaque auto-abnégation contribuera toujours plus seulement à spiritualiser l'âme. Il lui est ouvert un nouveau champ qui rend beaucoup plus clairement compréhensible le concept de la «Vie», que la satisfaction des jouissances terrestres. Plus l'homme vit au jour le jour, plus il s’approfondira, c'est-à-dire toujours dans la direction de ce qui lui procure le plus grand intérêt. Alors l'homme qui s'occupe seulement purement du spirituel pénétrera vite dans un savoir qui lui apportera un gain inimaginable pour son âme. Donc il est nécessaire d'employer chaque apport spirituel, parce que l'avantage de l'âme réside toujours là où il lui est apporté de la Nourriture qui est incontestablement une stimulation spirituelle pour l'âme. Son état devient considérablement plus libre, et toute la préoccupation de l'homme devrait donc être de se procurer autant que possible cette stimulation pour des relations spirituelles. Et ceci peut à nouveau se produire seulement lorsqu’on s’éloigne du monde et de ses désirs, parce que le renoncement à ceux-ci fait que tout le spirituel arrive au développement le plus haut possible. Là où on s’impose volontiers et librement quelque sacrifice, on trouvera pleinement la substitution pour rassasier l'âme. Les joies du monde apparaîtront finalement insipides à l'homme, et il n’y trouvera aucune satisfaction, tandis que s’accroîtra le désir spirituel ainsi que la satisfaction qui lui est inhérente et elle va murir en lui, cela est déjà en soi la meilleure démonstration qu'on ne peut jamais faire assez pour l'âme car celle-ci peut recevoir ou s'activer toujours et toujours de nouveau spirituellement et de toute façon elle ne pourra jamais avoir la sensation d'être complètement rassasiée dans le travail sur elle-même ou bien fatiguée par ce travail. Donc les hommes devraient se donner du mal pour ramasser du patrimoine spirituel, ils devraient toujours passer à travers la vie terrestre dans un bon rapport avec leurs amis et guides de l'au-delà et mener un vif échange de pensées sur la volonté de recevoir sous n'importe quelle forme. Tout de suite il sera concédé à chaque volontaire de venir à la rencontre d’une telle âme, et à chacune d’elle il sera accordé selon son désir le plus profond. Si elle veut rester dans ce qui est mondain, alors elle est libre, mais tout plongeon dans le spirituel lui procurera indubitablement une grande Force et la poussera à un travail toujours plus fervent, et cela sera ensuite sa vraie tâche terrestre qui doit vous être indiquée, à vous les hommes, pour que vous vous en acquittiez bien.

Amen

Les possibilités pour mûrir – les événements du monde - pensées spirituelles

B.D. 0796 from 5 mars 1939, taken from Book No. 16

Aux hommes ont été offertes d’insoupçonnées possibilités et elles sont continuellement offertes afin que l’esprit de l'homme puisse s'unir totalement avec Dieu déjà sur la Terre, et vraiment dans la même mesure avec laquelle ces possibilités sont employées on obtient une augmentation des facultés spirituelles, c'est-à-dire que l'homme lui-même, s’il s’en donne la peine, a la possibilité d’arriver à la perfection, parce que maintenant il est dans la connaissance des Dons qui sont à la disposition de l'esprit et au moyen desquels il peut devenir toujours plus parfait. Être ignorant signifie en même temps être incapable de promouvoir un développement ultérieur; mais celui qui a le savoir peut utiliser la Force pour enquêter, il peut se l’approprier et agir justement avec cette Force. L'érudition dans le domaine terrestre est déjà un gain au sens terrestre, combien plus de succès doit donc apporter le savoir spirituel, et l'esprit de l'homme peut tirer une utilité illimitée d’un tel savoir. Son patrimoine spirituel augmentera de beaucoup, et combien incroyables sont les avantages dont cet homme peut bénéficier lorsqu’il emploie toutes les possibilités qui lui sont offertes mais seulement dans le but du progrès spirituel. Plus le succès se manifeste, plus il sera stimulé pour tendre toujours avec plus ferveur dans ce domaine, et donc pour cet homme il sera beaucoup plus facile de progresser, parce qu'il considère tout ce qui lui apporte la vie dans le sens spirituel, parce qu’il ne regarde rien avec des yeux terrestres et ne tire pas de conclusions qui peuvent être totalement erronées, mais il discerne et reconnaît toujours partout la Concession d'en haut, et maintenant il cherche à sonder ce qui a été probablement déterminant pour le divin Créateur pour influencer les hommes vraiment ainsi et pas autrement. En tant qu’homme il ne pourra de toute façon jamais et encore jamais comprendre la profonde Sagesse de Dieu, et certains événements du monde lui resteront incompréhensibles; mais si ses sens sont tournés seulement vers le spirituel, alors il demeurera en lui-même dans une confiance définitive dans la Conduite divine grâce à laquelle il reconnaît sans hésiter les Dispositions divines. Tout dépend de la volonté de l'homme. S'il veut pénétrer spirituellement dans quelque question, alors il en obtiendra aussi la Réponse spirituelle. Mais s’il cherche à sonder seulement les événements terrestres du monde comme tels, il rencontrera une opposition inexplicable et lui-même se brisera sur les Dons du Créateur divin qui lui semblent incompréhensibles. Et cela le mènera ensuite involontairement à refuser l’existence d’une Divinité qui mène et guide tout le Cosmos. Mais comment devrait être l'homme pour être capable de comprendre la façon de Régner et d’Agir de Dieu, s’il ne s’efforce pas le moins du monde de penser d’une manière spirituelle? Seul celui qui puise à la Source de l'éternelle Vérité, celui qui a réveillé à la vie le divin en lui et lui donne la pleine liberté à travers sa libre volonté d'enquêter et ainsi d’enrichir son savoir, n'a pas vraiment besoin de se creuser la cervelle sur des événements terrestres et des Concessions, parce que vite la solution à de telles questions lui devient claire, il comprendra qu'il ne peut pas en être vraiment autrement sur ce monde, si ses habitants sont ainsi guidés dans le Royaume du spirituel. Le but final de toute vie sur la Terre et dans l'entier Cosmos est et reste que l'être doit être libéré de toute matière qui lui est attachée, soit mentalement comme aussi dans la forme. Mais cela ne peut être atteint que seulement par celui dont l'esprit désire arriver en haut et exploite sérieusement toutes les possibilités qui lui sont offertes pour atteindre l'état de maturité qui met tout en liaison avec la nécessaire purification de l'âme et cherche à l'assister le plus possible pour être libéré de ses chaînes. Ce qui, en ces temps, remue la Terre, considéré spirituellement, est de la plus grande nécessité. Chaque lutte, chaque souffrance et chaque injustice doit être défendue de haute lutte et supportée parce qu'avec cela l'âme humaine qui se trouve dans la misère la plus extrême est secouée pour penser librement, et cette pensée doit se tourner vers le haut, vers le Royaume spirituel, elle doit se détourner du monde et de tous les intérêts terrestres. Seulement alors la misère cessera et la vie terrestre deviendra supportable pour les hommes.

Amen

Lucifer – la lutte et la Victoire

B.D. 0797 from 5 mars 1939, taken from Book No. 16

Unissez-vous, vous les hommes sur la Terre et chantez louanges au Créateur et Conservateur de tout le Cosmos et de toutes les créatures. Son Omnipotence et Sa Sagesse sont illimitées, ce qu'Il fait se lever, reste existant dans toute l'Éternité et ce qui est engendré par Son Amour, reste éternellement dans cet Amour. Ainsi par Amour et par Joie Il a crée hommes, anges, êtres (dans le manuscrit a été rayé les concepts hommes et anges) pour qu’ils soient semblables à Lui. Son Plan était de mettre auprès de Lui quelque chose de spirituel semblable à Lui, qui devait pouvoir créer comme Lui et rayonner de la Force dans le Cosmos. Mais l'être créé, même s’il était force d’Ur en soi, était aussi procédé de cette force Ur et il s'est isolé comme être totalement autonome. Dans sa plénitude de Force il se sentait outre mesure fort et puissant, de sorte que dans sa conscience de pouvoir il est devenu arrogant et il ne trouvait aucune frontière entre Créateur et créature. Au travers de l'Amour de Dieu il avait le même Pouvoir, et en lui s'est éveillé la volonté de dominer et elle est devenue toujours plus forte. Il n'a trouvé aucune résistance dans l'Omnipotence de Dieu, parce qu'il était justement un être libre semblable à Dieu, qui ne voulait jamais être soumis à Sa Contrainte. Il devait présider la Création divine et être dans la plus haute perfection en tant que produit visible de la divine Volonté de Créateur: l'être avait à son tour assez de perfection et de pouvoir, pour vivifier tout seul la Création et il a utilisé ce Pouvoir pour créé aussi des êtres spirituels en grand nombre et beaucoup de ces êtres crées ne reconnaissaient pas l'éternelle Divinité comme leur Seigneur et le Maître, mais ils cherchaient à se rebeller contre le divin Créateur comme leur géniteur spirituel Lucifer, et vu que son Pouvoir était très grand et qu’il avait la libre volonté il n’a pas été placé de barrières par Dieu, alors maintenant a commencé une dure lutte entre les Forces spirituelles qui étaient soumises au Créateur depuis le début, et ce pouvoir opposé qui avait été appelé à l'existence par Dieu était devenu arrogant. Ce fut une lutte très imposante, vu que de les deux parties combattaient avec des moyens différents. Le Père du Cosmos cherchait avec un Amour infini à reconquérir les êtres qui lui étaient devenus infidèles, mais l’adversaire luttait avec haine et perfidie, et vu que la libre volonté de l'être est déterminante, vu que celle-ci avait joué justement un si grand rôle dans la chute des êtres de Dieu, alors cette lutte était extrêmement inégale, mais la Patience et l'Amour de Dieu ne connaît pas de limites. Il trouve toujours de nouveaux moyens et voies pour reconquérir les infidèles à travers l'Amour et même si cette lutte devait durer l'Éternité elle ne sera pas menée en vain, et l'Omnipotence, l'Amour et la Sagesse de Dieu réussiront de toute façon la grande Œuvre, parce qu'aura lieu l'unification de tous les esprits issus de Dieu et le dernier être sera définitivement libéré du pouvoir de l'adversaire

Amen

Les forces d’en bas

B.D. 0798 from 6 mars 1939, taken from Book No. 16

Mon Amour te cherche souvent, et tu établis la liaison avec Moi. Je veux te tenir à l’écart du chemin traditionnel de ceux qui veulent Me chercher mais qui se perdent vite dans un très grand remue-méninge et qui ne sont ensuite plus à la hauteur des exigences de la vie. Tu vois, l'humanité s'éloigne de Moi, et donc J'ai besoin que des fils terrestres de bonne volonté se dédient entièrement à Moi, pour exécuter une mission destinée à agir contre la voie choisie par l'humanité. Ce qui d'un coté est omis de faire, à savoir: de m'invoquer dans chaque affliction, dans le doute de la foi et dans les questions incertaines, doit être fait avec une ferveur accrue de la part de ces fils terrestres, ils doivent Me chercher toujours et partout, se faire conseiller par Moi, accueillir la Force et Me confier sans retard chaque pas. Et Je serai toujours disposé à Me laisser trouver et à prodiguer dans une très grande mesure la Force. Parce que seulement ainsi Je peux de nouveau agir visiblement sur la Terre, lorsque Mes fils s’efforcent de faire toujours ce que Je leur ai mis dans le cœur. Celui qui confie à Moi chaque question pour obtenir une réponse, celui qui M'écoute et accepte Mes Avertissements comme ceux-là doivent l’être, celui qui Me suit volontairement et est consciencieux dans sa tâche terrestre est aussi apte à recevoir Ma Force d'Aide. Des Enseignements d'en haut t'arrivent sans arrêt, et la juste liaison avec Moi te les assure aussi dans le futur. Le pur Enseignement de Dieu peut être reçu seulement par celui qui est libéré de tous les doutes, parce que sa foi lui fait bien reconnaître la Vérité. Et donc les Forces spirituelles cherchent toujours ceux qui sont dans une forme adaptée à l'état de foi, c'est-à-dire qu’un fils terrestre qui est dans une foi profonde sera guidé dans un très profond savoir, mais d'autre part à l'incertain il est offert un Enseignement qui puisse facilement faire jaillir de nouveaux doutes pour qu’il puisse reconnaître justement qu’une forte foi est nécessaire et y aspirer avec toute sa ferveur. A celui qui est dans la foi, des Enseignements spirituels arrivent sans limites, et ils sont de nouveau acceptés sans douter. Mais chaque pensée incertaine affaiblit la faculté de recevoir, et ainsi l'acceptation d'Enseignements profondément spirituels est considérablement plus difficile, et l'instruction du fils terrestre procède seulement lentement. Si tu penses à tout cela, tu comprendras l'humeur d’insatisfaction qui t'arrive parfois. L'âme qui la reconnaît se défend contre tout ce qui l'entrave et désire continuellement la Nourriture spirituelle, et l'Amour du divin Sauveur la lui concède continuellement. Et ainsi tu reçois: mais en provenance d’en bas, c'est-à-dire du règne du pouvoir ennemi à Dieu, il est bien compréhensible qu’il ne peut jamais se manifester une force qui est tournée visiblement et continuellement vers Dieu; donc une force provenant de ces régions cherchera toujours à entrainer les êtres dans l'infidélité, ou bien elle cherchera par tous les moyens à les éloigner de l'éternelle Divinité. Compte tenu de cette façon d’agir des forces du bas, les écritures reçues sont déjà une démonstration en soi qu'elles sont d'Origine divine, parce que tout ce qui visiblement guide vers le Haut doit aussi procéder de là, comme vice versa l’action des forces détournées de Dieu devient reconnaissable à travers leurs enseignements qui voudraient contredire totalement la Doctrine divine. De même le succès des Enseignements reçus doit leur correspondre, tout le changement de l'être doit être en accord avec le patrimoine spirituel, qui est transmis au fils terrestre. Et cela doit fortifier la foi et même bannir chaque doute du cœur. L'homme est certes faible et succombe très souvent aux tentations du malin, là où il devrait tenir bon au travers des extraordinairement nombreuses preuves de l'Amour divin, et alors il doit combattre très difficilement et après il doit expier son instabilité et sa faible foi. Et à nouveau c’est seulement la prière qui lui permettra de vaincre. Sans l'Aide divine l'homme ne peut pas se détacher de l'état de peur et de doute, seule la Grâce du Seigneur, implorée dans la prière, donne au fils terrestre une Force renouvelée, et alors il s'emploie avec une ferveur redoublée pour la libération de l'esprit de l'état indigne, de l’asservissement de l'adversaire qui cherche souvent avec des moyens apparemment inoffensifs à ébranler la fermeté de la foi de l'homme et parfois même il y parvient malgré la meilleure volonté et l'évidente connaissance du Dieu vivant. Mais si l’esprit est de bonne volonté, le corps de l'homme est de toute façon faible, et connaissant cela, l'adversaire exploite chaque occasion pour attiser dans le cœur de l'homme des doutes pour rendre ductiles les cœurs par son influence. Donc pour l'homme il est d’une importance particulière de chercher à dominer les doutes, de s’efforcer de renforcer la foi et de demander cela avec tout son cœur au Père, seulement alors il se sentira à la hauteur des agressions de l'adversaire et ne tombera jamais plus en tentation, il deviendra fort dans l'esprit, et l'adversaire n'aura plus de pouvoir sur lui.

Amen

La volonté active est nécessaire - la foi sans preuves

B.D. 0799 from 7 mars 1939, taken from Book No. 16

Il dépend de ta volonté de te détacher du pouvoir du malin, vu que la volonté en toi est action. La volonté de chacun doit maintenant vraiment devenir active, lorsqu’il veut bien accomplir sa mission sur la Terre, et donc une tiède résistance ne peut jamais conduire au succès, mais la victoire sur le malin doit être conquise avec l'emploi de toute la volonté. La supposition qui prétend que la vie sur la Terre doit être menée dans la pleine possession de toute la Force spirituelle, est erronée. À l'homme certaines forces spirituelles sont bien à sa disposition pour sa carrière terrestre, mais seulement dans une mesure limitée, dans le rapport de la vraie plénitude de chaque Force de Dieu à laquelle l'être peut s'attendre dans l'au-delà, étant supposé que la force à sa disposition pour la vie terrestre soit bien utilisée. Maintenant cette Force augmente sur la Terre au fur et à mesure que l'homme se laisse compénétrer par la Force de Dieu. Et cela à nouveau dépend uniquement de sa volonté. Par conséquent il disposera d'une Force extraordinaire qui fait continuellement devenir active la volonté, et il parcourra jusqu'à la fin la voie de la vie sur la Terre d’une manière imperturbable dans la foi dans le Rédempteur, il exécutera l'exhortation à le servir, et malgré toutes les animosités et les discours contraires il lui restera fidèle. Le Seigneur le fortifiera et ne le fera pas vaciller. Si le Seigneur exige ton engagement, alors seule Sa Parole doit être pour toi une valeur, et les objections des hommes ne doivent pas te toucher. Chacun est convaincu de l'acuité de son esprit, mais pour accepter avec foi la Parole de Dieu, l'homme doit être pauvre en esprit, c’est à dire n’avoir à montrer qu’une très petite mesure de patrimoine spirituel pour que la Parole du Seigneur puisse pénétrer plus facilement. Mais qui croit être dans la Sagesse, aucun homme sur la Terre ne peut l'instruire sans se heurter à une forte résistance. À un esprit incertain il manquera évidement la compréhension pour les Vérités divines. Mais le succès ira toujours vers ceux qui n’ont qu’un savoir littéraire et ne peuvent jamais et encore jamais arriver à un jugement, parce que si pour eux la cause de la Création est inexplicable, ils ne doivent exercer aucune critique y compris dans son contenu qui pourrait la nier ou la réfuter peu ou prou, s'ils devaient fournir des démonstrations de leurs affirmations contraires. Une petite partie des hommes est capable de sonder la sage Activité et Façon d’agir de la Divinité. Mais comment l'homme en général pourrait-il expliquer sans savoir spirituel l’Action de Dieu visible par lui? Comment lui rendre acceptable tout Enseignement de la Création, lorsque le Père Lui-même dans le Ciel le donne aux hommes et que l'homme exige des preuves pour tous ces Enseignements, et comment d'autre part lui rendre compréhensible le divin Créateur et Son Action et Sa Façon d’Agir, sinon au travers des Enseignements qu’Il leur transmet, et ainsi l'homme devra justement ou croire ou bien rejeter tout, parce que tout ce qui lui a été enseigné pour l’amener à la foi, l’instruire avec des preuves visibles, ne correspondrait pas au but, parce que cela nécessiterait peu ou même rien de la part de la volonté de l'homme. Quelque chose de clairement montré doit être accepté justement, et donc l'homme ne serait pas forcé d'employer sa libre volonté, il ne pourrait pas s’opposer car il serait contraint à croire, et on ne pourrait alors vraiment plus parler de foi. Moins l'homme exige de preuves plus il est dans une très profonde foi, plus visible lui devient l’Action et le Règne de l'éternelle Divinité, et ce qui donne au mécréant la possibilité de contredire est un signe indubitable de l'Amour divin, et il deviendra croyant, parce qu'il est saisi par cet Amour.

Amen

Le vrai culte religieux

B.D. 0800 from 8 mars 1939, taken from Book No. 16

Lorsque l'homme vit dans la foi, agit dans l'amour et donne l'honneur à Dieu en tant que Créateur unique de toutes choses, cela est le vrai culte religieux. Et celui qui sert Dieu de cette façon sera remplit de Bénédiction, il se rendra digne de toutes les Grâces, et sa part sera la Vie éternelle dans toute sa Magnificence. C’est pour cela que Dieu vous a donné la vie, c’est à vous qu’il a destiné Son Royaume qu'Il vous a préparé, mais vous devez conquérir le Royaume de Dieu, vous devez faire tout ce que le Père exige de vous, pour qu'Il puisse vous gratifier comme Ses fils dans l’éternité avec toutes ses Béatitudes, pour que vous, qui êtes élus pour faire partie de la progéniture de Dieu, ayez une part de tous les délices du Ciel. Et ainsi le veut le Seigneur, mais vous ne vous occupez pas de Ses Paroles et négligez sur la Terre de Le servir dans l'amour et dans l'obéissance. Cela pousse le Seigneur à vous mettre en garde continuellement. Il est en contact intime avec vous, si seulement vous Le reconnaissez, et Il est outre mesure préoccupé pour que vous ne vous trompiez pas. Il s'approche à vous de la manière la plus visible et gratifie extraordinairement Ses fils, pour qu'ils puissent Le reconnaître. Et ainsi il se produit, qu'Il demeure au milieu de vous, là où Il est invoqué. Il frappe à la porte de vos cœurs et désire entrer, et celui qui Lui ouvre, recevra Sa Bénédiction et sera dispensé de toute misère spirituelle. Cela est la tâche de l'homme dans le temps et dans l'Éternité, d’accueillir le Seigneur dans son cœur, parce que seulement en la Présence du divin Seigneur et du Maître on trouve le bonheur illimité, soit sur la Terre comme aussi un jour dans l'Éternité. La créature servira toujours son Créateur et Lui chantera éloge et honneur, lorsque Sa Présence est devenue le Symbole de toute Béatitude, mais Celui qui, maintenant, commande sur tous les êtres d'Éternité en Éternité, est vraiment indescriptiblement grand et sage. Son Omnipotence arrive jusque dans le plus profond abîme de la Création, et Sa Sagesse n'est pas humainement concevable, et chaque être est Sa Création, Sa Propriété et Sa Forme provient de sa Volonté. Et ainsi tout ce qui vit devrait Lui être soumis en L’aimant et en Le servant, et être pour Lui un vrai domestique dans tout le respect et la soumission, en évitant toute apparence extérieure en érigeant dans le cœur un autel au Seigneur, sur lequel Lui est offert amour et gratitude ainsi que sa volonté et un complet renoncement à tout amour pour le monde. Un tel culte religieux est complaisant au Seigneur, lequel voit dans les cœurs et évalue seulement le degré de l'amour qui est le motif de tout sacrifice qui est offert au Seigneur. Celui qui sert Dieu de cette façon, qui Lui apporte son âme ou bien est préoccupé pour le salut de l'âme du prochain, son destin est dans Sa Main, parce que l'amour guide sa volonté et il sera récompensé à travers l'Amour du divin Sauveur qui est l'éternel Amour Même.

Amen